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Город сквозь десятилетия
 ► В сквере перед Смоленским 

собором открылась выставка 
архивных фотографий «Белгород: 
эпоха Победителей».

- Мы открываем выставку, посвящённую 50-60-м годам. 
Это эпоха, когда Белгород возрождался после Великой 
Отечественной войны. Выставка - часть большого проекта 
«Белгород: эпоха Победителей», реализуемого Белгород-
ским городским Советом ветеранов на средства гранта от 
правительства Белгородской области. Будет также выпу-
щена книга, посвящённая данной эпохе, - рассказала ру-
ководитель аппарата администрации Белгорода Наталья 
Бодякова. 

Выставка посвящена периоду, когда город стал об-
ластным центром, определялся его новый архитектурный 
облик, а люди жили идеей строительства мирной жизни. 
Архивные фотографии позволяют погрузиться в атмосфе-
ру тех лет, увидеть как знакомые улицы и здания, так и 
места, ставшие достоянием прошлого. Экспозиция вклю-
чает 20 фотографий из фондов Государственного архива 
Белгородской области и регионального Госархива новей-
шей истории. 

- Юбилей области позволяет нам показать виды на-
шего города во время, когда он восстанавливался после 
войны, получил областной статус, был перепроектирован. 
Были построены целые кварталы, полностью изменён 
центр города, он приобрёл тот облик, который мы сейчас 
наблюдаем, - отметил начальник управления по делам 
архивов Белгородской области Павел Субботин.

Выставка будет открыта до сентября. А подробный 
рассказ об этапах становления города и области можно 
найти в нашем одноимённом проекте на страницах газе-
ты и в сообществе «Белгород-медиа» в социальной сети 
«ВКонтакте».

УВАЖАЕМЫЕ СОТРУДНИКИ И ВЕТЕРАНЫ ГОСАВТОИНСПЕКЦИИ БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!

Третьего июля 2024 года вашей службе исполнилось 88 лет. И с течением времени работа личного состава ГАИ 
становится всё более ответственной. Увеличивается число легковых и большегрузных автомобилей, растут транс-
портные потоки, появляются новые скоростные трассы, мосты и развязки. Серьёзные вызовы сотрудникам Госавто-
инспекции несёт и наш прифронтовой статус региона. 

Белгородские дорожные полицейские выполняют ведомственные задачи под постоянными обстрелами врага, с 
риском для собственных жизней. Сотрудники ГАИ региона не только реализуют весь комплекс служебных меропри-
ятий, но и участвуют в общей работе по устранению угроз со стороны врага. Вывозят людей из обстреливаемых тер-
риторий. Дежурят на заградительных постах. Досматривают транспортные средства, предотвращая преступления.

В сложных прифронтовых условиях личный состав белгородского подразделения не оставляет своего главного 
предназначения: стоит на страже безопасности всех участников дорожного движения, сохраняет жизни и здоровье 
людей. В 2024 году сотрудниками ГАИ пресечено 90 тысяч правонарушений на дорогах, отстранено от управления 
транспортными средствами 2100 нетрезвых граждан и более 1900 лиц, не имеющих водительских прав.

В свою очередь органы власти области продолжают совершенствовать дорожную сеть региона. Только в 2023 
году на Белгородчине построено и отремонтировано более 450 км автодорог. Установлено наружное освещение 
вдоль трасс протяжённостью свыше 50 км. Благодаря обустройству разделительных полос, искусственных неров-
ностей и установке новых светофорных объектов в области значительно снизилось число потенциально опасных и 
аварийных мест.

В 2024 году планируем построить и отремонтировать более 320 км дорог, обеспечить освещением почти 41 км 
трасс. В целом на развитие дорожной отрасли из бюджетов всех уровней направляем 15,8 млрд рублей. Рассчиты-
ваем, что это поможет в решении нашей общей главной задачи - сбережения жизней белгородцев.

Дорогие сотрудники Госавтоинспекции! Благодарю вас за высокий профессионализм, мужество и стойкость в 
прифронтовых условиях, верность Белгородской земле и своему делу. Желаю вам крепкого здоровья, неиссякае-
мых сил и энергии, успехов в напряжённой службе, любви и счастья в семьях!

В.В. ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ! УВАЖАЕМЫЕ БЕЛГОРОДЦЫ!
Примите самые искренние поздравления с праздником, согретым июльским солнцем и теплом любящих 

сердец - с Днём семьи, любви и верности!
Что может быть важней для человека! Семья - это крепость, защищающая от невзгод, это надёжный тыл, это 

верность устоям и традициям, это прочная нить, связывающая прошлое, настоящее и будущее! Именно здесь, ря-
дом с мамой и папой, бабушкой и дедушкой, братьями и сёстрами человек делает первые шаги, черпает знания об 
окружаю щем мире, о добре и зле, о том, «что такое хорошо» и «что такое плохо». От того, какими чувствами и цен-
ностями родители наполнят это пространство, зависят путь и судьба человека. Задача супругов - создать атмосферу 
нежной заботы, взаимопонимания, гармонии, преданности и уверенности в завтрашнем дне.

Ежегодно в Белгородской области заключается порядка 11 000 браков. Свыше двадцати тысяч юношей и деву-
шек приходят в ЗАГС, чтобы заключить союз с человеком, с которым рука об руку готов пройти жизненный путь. Это 
не только большая удача - встретить свою вторую половину, но и ежедневный труд, работа над собой, над своими 
отношениями. Хочется пожелать молодожёнам, чтобы в лице супруга вы обрели надёжного спутника и верного дру-
га, с которым хочется растить детей, продолжая свой род. 

Сегодня в Белгородской области проживает около 18 000 многодетных семей, где растут почти 60000 детей. Мы 
высоко ценим самоотверженный кропотливый круглосуточный труд матерей и отцов, которые стремятся обеспечить 
здоровое и гармоничное развитие своих сыновей и дочерей. Несмотря на непростую ситуацию, мы продолжаем 
выполнять свои обязательства, реализуя региональную программу по финансовой и материальной поддержке, по 
предоставлению жилья многодетным семьям. Строятся и ремонтируются детские сады и школы, учреждения здра-
воохранения и культуры, спортивные и игровые площадки, обустраиваются общественные пространства для со-
вместного отдыха. 

В этот день хочется выразить чувства искреннего восхищения супружеским парам, которые пронесли свою лю-
бовь и верность через десятилетия. Свыше тысячи белгородских семей ежегодно отмечают свои 50-, 60- и даже 
70-летние юбилеи. Восхищаюсь вами и преклоняюсь перед вашей мудростью и жизненным опытом, перед вашим 
искусством находить оптимальные пути разрешения любых конфликтов и бытовых проблем. Для молодёжи вы при-
мер того, как через годы пронести и сберечь чистоту и искренность отношений, стать неделимым целым.

2024 год в России объявлен Годом семьи. Это показатель значения, которое государство придаёт институту бра-
ка, семейным гармоничным отношениям. Желаю всем белгородцам обрести и сохранить счастье. Пусть ваши дома 
наполняются добротой, уютом, радостью, доверием и детским смехом. 

Любите и берегите друг друга! Мир вашему дому!

В.В. ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА БЕЛГОРОДА! 

От имени Белгородского городского Совета и администрации города Белгорода искренне поздравляем вас 
с прекрасным днём - Днём семьи, любви и верности! 

Семья - самое главное, что есть в жизни у каждого человека. Наш источник силы, уверенности, радости и тепла. 
Во все времена в нашем государстве именно в семье сохранялись духовные и культурные ценности, передава-

лись от старших к младшим традиции и знания. Этот год по инициативе Президента объявлен Годом семьи. 
Белгород славится крепкими семьями, в которых царят любовь, уважение, преданность, бережное отношение 

друг к другу, звучит детский смех. В городе 2 755 многодетных семей, в них воспитываются 8 726 ребят. В прошлом 
году в областном центре родились 2 820 малышей, сред них первенцев 1 376, вторых детей 972, третьих - 324, чет-
вёртых - 72 ребёнка, пятых и более - 25. В числе новорождённых 47 пар двойняшек, одна тройня. За шесть месяцев 
2024 года город прирос 1 365 малышами. 

В прошлом году в городском ЗАГСе зарегистрировались 3 318 семей. В преддверии Дня семьи, любви и верности 
свою совместную летопись начнут 53 белгородские пары. Хочется пожелать им сохранить тепло и уют домашнего 
очага на долгие-долгие годы. Таких примеров у нас немало. 

Только в этом году обратились в соцзащиту города 181 пара, которая прожила 50 лет в браке, 60 лет - 24 пары. 
У каждой семьи за плечами непростой жизненный путь. Несмотря на всё пережитое, они не потеряли оптимизма 
и веры в светлое будущее. Вырастили детей, внуков, правнуков. Низкий поклон за мудрость, терпение, почитание 
семейных традиций России, их сохранение и приумножение. 

В этот день от всего сердца желаем счастья, здоровья, благополучия, мира и процветания каждой семье нашего 
города, нашей любимой Родины! И пусть слова любви и благодарности звучат ежедневно, пусть счастливым будет 
каждый день!

В.В. РАДЧЕНКО, В.В. ДЕМИДОВ,
председатель Белгородского глава администрации
городского Совета города Белгорода

Два года после трагедии
 ► В ночь на 3 июля 2022 года 

ракетный удар унёс жизни целой 
семьи, жившей на улице Маяковского. 

Это был первый массированный обстрел жилых квар-
талов Белгорода. Многие получили ранения. Были по-
вреждения в сотнях квартир и десятках частных домов.

Во вторую годовщину трагедии белгородцы почтили 
память погибших, возложив цветы к монументу, который 
установлен на улице Маяковского. 

Тогда оперативно были проведены восстановитель-
ные работы. Были обновлены общественное простран-
ство и восемь дворовых территорий. Никто не остался в 
стороне от чужой беды. Слаженно сработали оператив-
ные службы, строители, управы и управляющие компа-
нии, волонтёры и просто неравнодушные горожане. 

- И сейчас так же сплочённо мы ликвидируем по-
следствия других атак ВСУ, которые, к сожалению, про-
должаются на наш город. Каждая трагедия остаётся в 
памяти и всегда болью отзывается в душах. При этом 
Белгород живёт, развивается, верит в победу и ждёт 
её! - подчеркнул мэр города Валентин Демидов.
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Ещё больше 
новостей от главы 

городской 
администрации 

ищите на личной 
странице мэра 
«ВКонтакте»:

Ещё больше 
новостей 

от городской 
администрации ищите 

в официальном 
сообществе мэрии 

«ВКонтакте»:

Материалы полосы подготовил Виктор ФЁДОРОВ

Глава городской администрации по-
здравил их с Днём ветеранов боевых 
действий. 

- Слова искренней признательности - 
участникам войн и конфликтов за непод-
дельную любовь к Родине и верность 
долгу. Вечная память героям, которые не 
вернулись с полей сражений! - сказал Ва-
лентин Демидов.

Он поблагодарил ветеранов за военно-
патриотическую работу, которую они ве-
дут с молодёжью и отметил, что у наших 
ребят должны быть правильные ориен-
тиры и ценности, основанные на патрио-
тизме, товариществе, взаимопомощи. 

- Обсудили с руководителями организа-

ций вопросы развития взаимодействия. В 
городе оказывают поддержку ветеранским 
сообществам. Утвердили единовремен-
ную выплату к памятной дате. Её в этом 
году получат порядка четырёх тысяч чело-
век, - рассказал мэр по итогам встречи. 

Администрацией города совместно с 
ветеранскими организациями проводится 
работа по увековечению памяти героев 
локальных войн и конфликтов. Так, в этом 
году обновили мемориал: установили 
две дополнительные секции, на которых 
размещены 184 фамилии белгородцев - 
участников боевых действий в Афгани-
стане, Сирии, Чечне.

ФОТО АНТОНА ГРЕБЕННИКОВА

В Белгороде, в первом из российских 
городов, начали проводить масштабную 
инвентаризацию зелёных насаждений. 
Сейчас на интерактивную карту и в спе-
циальную базу данных занесено 100 % 
элементов городского озеленения. ГИС 
содержит информацию обо всех зелёных 
насаждениях общего пользования. 

Подсчитано буквально каждое расте-
ние. Например, на набережной Везёлки, 
от «Берегов» до спортивного кластера, 
высажено 124 дерева, более 6,5 тысячи 

кустарников и более 1100 многолетних 
цветочных растений. На пляже «Берега» 
высажено более 250 деревьев, 1100 кв. м 
цветников, более 3 га газонов. Преобла-
дают ивы, сосны, лиственницы, берёзы, а 
также многолетники. Озеленение пляжа 
максимально адаптировано под особен-
ности почвы и гидрологии этой террито-
рии. Все виды приближены к естественно-
му озеленению такой местности. 

В этом году проводится внедрение 
ГИС в систему управления зелёным хо-
зяйством города, обучение сотрудников 
работе в программе. 

- В дальнейшем все работы, связанные 
с зелёными насаждениями города, такие 
как посадка новых деревьев и кустарни-
ков, обрезка и кронирование существую-
щих деревьев, а также вырубка аварий-
ных видов, будут фиксироваться в ГИС 
сотрудниками служб зелёного хозяйства 
в режиме реального времени, - рассказал 
руководитель АНО «Зелёная инфраструк-
тура городов» Виктор Проскуряков.

Интересно, что по данным инвентари-
зации самым распространённым родом 
растений в Белгороде является сирень - 
её более 13,5 тысячи. В числе самых 
распространённых растений клён остро-
листный, липа крупнолистная и конский 
каштан обыкновенный. Из редких расте-
ний обнаружены: вишня мелкопильчатая 
(сакура) - 34 штуки, платан восточный - 11 
штук, рододендрон гибридный - 6, павло-
ния войлочная - всего одна.

ФОТО BELADM.GOSUSLUGI.RU

Стороны обсуждали социально-эконо-
мическое сотрудничество и возможность 
увеличить товарооборот между Белго-
родской областью и Арменией.

Глава региона подчеркнул, что, несмо-
тря на тяжёлую обстановку в приграни-
чье, область всегда открыта к диалогу и 
новым возможностям. 

- Мы в своей работе всегда исходим 
из действующего законодательства 
Российской Федерации и из качества 
работы наших партнёров. Если пред-
приятия готовы работать с нашей об-
ластью, показывать грамотный подход, 
участвовать в социальных программах - 
конечно, таким предприятиям мы всегда 
открыты и будем помогать, - сказал Вя-
чеслав Гладков.

- Очень доволен визитом. Мы догово-
рились, что начнём в рабочем порядке 
готовить соглашение между Белгород-

ской областью и Республикой Армени-
ей, согласуем социально-экономические 
сферы сотрудничества и выйдем на под-
писание. Рад, что вышли с губернатором 
на практическое решение этого вопроса, - 
поделился Вагаршак Арутюнян.

Также посол отметил работу прави-
тельства области по отношению к армян-
ской диаспоре в регионе. 

- Диаспора чувствует, что ей уделяет-
ся внимание, каждый рад приносить поль-
зу Белгородской области и трудиться на 
благо региона. В этом огромная заслуга 
губернатора, - отметил посол Армении.

В своей программе в ходе визита в 
Белгородскую область Вагаршак Арутю-
нян возложил цветы к Вечному огню, к 
памятному кресту Хачкар, к народному 
мемориалу «Раненое сердце», а также на 
месте трагедии у частично разрушенного 
дома на Щорса, 55а в Белгороде.

Отчёты о работе представили депар-
тамент по развитию городских террито-
рий и управление муниципального зака-
за администрации областного центра.

В обсуждении приняли участие пред-
ставители УФСБ России по Белгород-
ской области, УМВД России по Белгоро-
ду, депутаты Белгородского городского 
Совета, руководитель Контрольно-счёт-
ной палаты Белгорода, представители 
негосударственных организаций.

Заместитель руководителя департа-
мента по развитию городских территории 
Роман Дубров отчитался о проводимой 
работе по предупреждению и противо-
действию возможным коррупционным 
проявлениям среди работников департа-
мента за 1 полугодие 2024 года. За этот 
период утверждены два нормативно-пра-
вовых акта, которые прошли антикорруп-

ционную экспертизу, коррупциогенных 
факторов не выявлено. Организован 
контроль соблюдения требований адми-
нистративных регламентов предоставле-
ния муниципальных услуг населению.

Как исполняются требования Феде-
рального закона от 5 апреля 2013 года 
№ 44-ФЗ «О контрактной системе в сфе-
ре закупок товаров, услуг для обеспече-
ния государственных и муниципальных 
нужд» как механизм предотвращения 
коррупции в сфере закупок для муници-
пальных нужд, доложила заместитель 
руководителя управления муниципаль-
ного заказа Юлия Колесникова. Ра-
бота структурных подразделений была 
признана удовлетворительной, даны 
рекомендации для более качественной 
работы по вопросу противодействия 
коррупции.

От дерева до цветка  ■ Экология

 ► В областной столице продолжается работа 
над цифровизацией озеленения.

Открыты к диалогу  ■ Сотрудничество

 ► Вячеслав Гладков провёл встречу с чрезвычайным 
и полномочным послом Армении в России Вагаршаком 
Арутюняном.

Заслон коррупции  ■ Комиссия

 ► В Белгороде состоялось заседание комиссии 
по координации работы по противодействию коррупции 
в органах местного самоуправления.

На страже 
истинных ценностей

 ■ Ветераны

 ► Мэр Белгорода Валентин Демидов встретился 
с руководителями ветеранских общественных организаций 
Белгорода.

Осуществить их пуск предполагается 
в рамках проекта благоустройства новой 
набережной. Маршрут сорокаминутной 
водной прогулки составит десять кило-
метров и включит в себя любимые места 
отдыха горожан: парк «Берега», Пикник-
парк, Сосновку, сообщил мэр Белгорода 
Валентин Демидов.

Сейчас городские власти обсуждают с 
инвесторами инфраструктуру проекта и 
маршрут.

- Сегодня с председателем совета 
директоров ГК «Агро-Белогорье» Влади-
миром Фёдоровичем Зотовым пред-

варительно обсудили инфраструктурные 
решения, которые необходимы. Так, в 
первую очередь нужны причалы. На на-
чальном этапе можно задействовать два. 
Один - новый - появится на месте слия-
ния двух рек (в районе спорткластера 
парка «Берега»), а второй - в районе Пик-
ник-парка - будет реконструироваться, - 
поделился Валентин Демидов.

Вопросы разработки маршрута обсу-
дят с транспортной прокуратурой, Госин-
спекцией по маломерным судам и пред-
ставителями Федерации водных видов 
спорта.

Готовим фарватер  ■ Проект

 ► От набережной «Берега» планируют запустить речные 
трамваи.
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На этот раз они устроили мастер-класс 
по росписи традиционных русских матрё-
шек для маленьких жителей Лисичанска 
(ЛНР). Десятки детей с энтузиазмом соз-
давали свои маленькие творения. 

«Такие мероприятия не только раз-
вивают творческие способности, но и 
укреп ляют наши единые культурные кор-
ни. Взаимодействие с жителями Донбас-
са и поддержка их в трудные времена - 
основная задача. Мы видим, что наша 
деятельность приносит пользу и вдох-
новляет людей. Каждый визит является 
очередным шагом к укреплению дружбы 
и взаимопомощи. Мы получаем заявки на 
посещение новых населённых пунктов, 
а потому строим планы расширить мас-

штаб нашей гуманитарной акции», - на-
писал на своей странице «ВКонтакте» 
Евгений Михайлюков.

ФОТО СО СТРАНИЦЫ ЕВГЕНИЯ МИХАЙЛЮКОВА 
«ВКОНТАКТЕ» 

Участие в мероприятии принял 
председатель городского Совета Ва-
дим Радченко. Во время встречи 
ребята рассказали об основных на-
правлениях деятельности своих обще-
ственных организаций, а также об ини-
циативах и достижениях. Кроме того, 
молодые  белгородцы и белорусские 
студенты  поделились опытом реализа-
ции проектов. 

«Представляет практический интерес 
белорусский опыт по достижению Це-
лей устойчивого развития по программе 
«Повестка-2030». Коллеги разработали 
дорожные карты и регулярно проводят 
стратегические сессии. Молодёжные по-
слы Целей устойчивого развития (ЦУР) 
ведут активную деятельность в учебных 

заведениях Республики Беларусь», - на-
писал на своей странице «ВКонтакте» 
Вадим Радченко. 

Отметим, что программа «Моло-
дёжные посланники ЦУР» реализу-
ется в нашей стране ассоциацией 
« Национальный Совет молодёжных и 
детских объединений России» на про-
тяжении последних семи лет. Моло-
дёжные посланники ЦУР являются 
представителями гражданского обще-
ства, которых выбирают сроком на один 
год на  основании доказанного успеха в 
реализации какой-либо из целей устой-
чивого развития. Их задача - информи-
ровать и вовлекать своих сверстников в 
решение ключевых проблем человече-
ства.

В ходе встречи, которую провёл пред-
седатель городского Совета Вадим Рад-
ченко, было отмечено, что сложившаяся в 
Белгороде ситуация с бесхозными сетями 
является опасной для всей коммунальной 
инфраструктуры. 

- В нашем городе, к сожалению, немало 
инженерных сетей, за обслуживание кото-
рых не несёт ответственности ни одно ком-
мунальное предприятие. Трубопроводы 
ветшают, а своевременный их ремонт не 

проводится и даже не планируется, - отме-
тила депутат Лилия Рыжкова.

В ходе заседания были намечены шаги 
по решению этой коммунальной пробле-
мы. В частности, депутатам предстоит раз-
работать новый нормативно-правовой акт. 

- Работа предстоит непростая, но все 
члены рабочей группы настроены кон-
структивно и верят в успех, - отметил Ва-
дим Радченко.

ФОТО T.ME/DEPUTATYBELGORODA

На приёмке работ в здании на проспек-
те Богдана Хмельницкого, 130, проведён-
ной региональным Фондом содействия 
реформированию ЖКХ, присутствовали 
депутат по семнадцатому округу  Сергей 
Наумов и депутат областной Думы Иван 
Конев. Строители выполнили рекон-
струкцию инженерных сетей, а также 
произвели замену распределительного 
электрощита. 

Ранее собственники жилья выска-
зывали претензии к качеству ремонта 
кровли и системы электроснабжения. К 
началу общественной приёмки подряд-
чик исправил все замечания. Однако 
остались проблемы с заменой стояков, 
что связано с отсутствием жильцов в 
ряде квартир. Этот вопрос остаётся на 
депутатском контроле. Повторную обще-
ственную приёмку намечено провести в 
текущем месяце.

Депутат горсовета Артём Зотов со-
вместно с представителем заказчи-
ка проверили ход выполнения работ 
по  капремонту многоэтажки на бульва-
ре Первого Салюта, 9. Строители при-
водят в порядок кровлю по технологии 
VIRplast, обновляют вентиляционные 
каналы, а также выполняют отделоч-
ные работы в девяти из двенадцати 
подъездов. 

Что касается ремонта в доме на ул. 
Мокроусова, 21, то собственников жилья 
не устраивает качество устанавливае-
мых оконных блоков. 

- В ходе проверки установлено, что 
оконные блоки не соответствуют требуе-
мым размерам, а потому их монтаж в су-
ществующем виде просто недопустим. 
Повторные контрольные мероприятия 
будут проводиться регулярно, вплоть до 
завершения монтажных работ, - отметил 
Артём Зотов.
ФОТО СО СТРАНИЦЫ СЕРГЕЯ НАУМОВА «ВКОНТАКТЕ» 

С добротой  
и любовью

 ■ Благотворительность

 ► Депутат горсовета Евгений Михайлюков совместно 
с ребятами из «Молодой гвардии Единой России» 
продолжают организовывать досуг детей Донбасса.

За молодёжью будущее  ■ Встреча

 ► Видеоконференция Молодёжного совета 
при Белгородском городском Совете и общественного 
студенческого совета Республики Беларусь прошла в штабе 
общественной поддержки партии «Единая Россия».

Водопровод ставят на учёт  ■ ЖКХ

 ► Состоялось первое заседание рабочей группы депутатов по 
вопросам организации передачи бесхозных сетей холодного 
водоснабжения и водоотведения на баланс предприятия 
«Белоблводоканал» для последующей их эксплуатации.

Оценку ставят 
собственники жилья

 ■ Контроль

 ► Депутаты городского Совета и областной Думы 
продолжают участвовать в общественных приёмках работ, 
выполненных при проведении капитального ремонта 
многоквартирных домов.

Народные избранники пообщались с 
жильцами многоэтажки на ул. Щорса, 55а, 
которая была повреждёна 12 мая во время 
обстрела. Те попросили Вадима Радчен-
ко помочь с решением вопросов ограниче-
ния проезда строительной техники через 
дворовую территорию, восстановления 
разрушенного тротуара возле школы и 
проведения благоустройства прилегаю-
щей территории.

- С руководителем управляющей компа-
нии «Благострой-С» Геннадием Саниным 
удалось договориться непосредственно на 
месте встречи с гражданами. Он пообе-
щал, что, не дожидаясь капитального ре-
монта здания, будет подремонтирован его 
цоколь. Кроме того, Геннадий Алексеевич 

готов решить мелкие бытовые вопросы 
жильцов, которые связаны с содержанием 
этого многоквартирного дома, - сообщила 
по итогам встречи Лилия Рыжкова.

Во дворе многоэтажек на ул. Славян-
ской, 7а-7б ведутся работы по обустрой-
ству новой детской игровой площадки. 
Строители планируют завершить объект в 
текущем месяце.

- У жителей четвёртого округа есть ини-
циативные предложения по дальнейшему 
благоустройству территории. Они готовы 
приступить к работе над проектами, что-
бы в будущем году принять участие в кон-
курсах. Радует, что у нас такие активные 
граждане, которым небезразлична судьба 
Белгорода, - отметил Вадим Радченко.

Инициативы 
горожан поддержаны

 ■ Благоустройство

 ► Председатель городского Совета Вадим Радченко 
совместно с депутатом Лилией Рыжковой провели рабочую 
встречу с жителями многоквартирных домов.

По итогам тайного голосования кан-
дидатом от единороссов был выдвинут 
Денис Перелыгин. Для участия в пред-
стоящих выборах ему предстоит подать 
соответствующие документы в Белгород-
скую городскую территориальную изби-
рательную комиссию.

Вадим Радченко пожелал Денису 
Леонидовичу достойно пройти предвы-
борный этап, одержать победу и войти в 
состав городского Совета. 

ФОТО СО СТРАНИЦЫ ВАДИМА РАДЧЕНКО 
«ВКОНТАКТЕ»

Единороссы 
определились с кандидатом

 ■ Выборы-2024

 ► На заседании политического совета местного 
отделения партии «Единая Россия» рассмотрели вопрос 
о выдвижении кандидата в депутаты на дополнительных 
выборах в Белгородский городской Совет седьмого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 14.
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Она не так давно в команде «Белгород-медиа», но 
за это время зарекомендовала себя человеком ак-
тивным и очень творческим. Прошедший год выдал-
ся для неё урожайным на самые разные достижения. 
Для журналиста различные конкурсные успехи - зача-
стую далеко не главный показатель его работы. Кто-
то вообще может успешно работать много лет, но не 
участвовать ни в каких конкурсах. Но вот Екатерина 
Скляренко считает, что конкурсы - важная мотиваци-
онная составляющая её работы. И сегодня, несмотря 
на молодость и вроде бы небольшой срок её профес-
сиональной деятельности, она - финалист Всероссий-
ского телевизионного конкурса «Студенческий ТЭФИ» 
прошлого года, победитель Всероссийского конкурса 
«Енисей.РФ-2023» и лауреат Всероссийского конкурса 
молодых журналистов «МедиаВЫЗОВ-2023». 

А совсем недавно Катя вернулась из Крыма. Она 
принимала участие в образовательном заезде арт-
кластера «Таврида.АРТ». В этом году в его рамках 
проходила школа для молодых творцов из нашей об-
ласти «Самый творческий город». В течение недели 

молодая белгородская журналистка участвовала в ра-
боте мастер-классов и лекций на разные темы. Итог - 
создание проекта, который отражает ценности совре-
менного общества. 

А оттуда - сразу с корабля на бал. Не успела Екатери-
на вернуться с Крымского побережья, как сразу попала 
на награждение лауреатов конкурса «М.Арт», в число 
которых она вошла. В этом году конкурс проходил в 12 
номинациях. Стать его участником мог каждый житель 
региона в возрасте от 14 до 30 лет.

Несмотря на то, что на конкурс было подано 517 заявок, 
мы, Катины коллеги, даже не сомневались в её успехе. 

- За время работы в нашем холдинге «Белгород-ме-
диа» я поняла, что людям откликается всё то, что свя-
зано с историей, с тем, как человек прокладывает свой 
путь, как он сталкивается со сложностями, как исправ-
ляет свои ошибки и добивается цели самостоятельно, 
своими силами, - так Екатерина Скляренко описывает 
смысл своего проекта, ставшего одним из лучших в но-
минации «Видеопродакшн». 

Он называется «Белгород - культурный регион». На 
средства гранта Екатерина создаст несколько программ 
о региональных творческих объединениях. Своих героев 
она планирует раскрывать через их личные истории и 
переживания.

Екатерина уже наметила чёткий план по реализации 
своего проекта. И совсем скоро, вероятнее всего, ны-
нешней осенью, мы увидим первые его результаты.

Ещё мы уверены в том, что на этом наша коллега не 
остановится. Из каждой поездки она возвращается всё 

более уверенная и в себе, и в правильности выбранного 
пути в профессию. Вот и после «Тавриды» вернулась с 
новыми впечатлениями и новыми идеями. 

- «Таврида» мотивировала меня к работе с талантли-
выми людьми, к рассказам об их пути к выбранным целям. 
Она стимулировала и моё творческое развитие, и жела-
ние больше вкладываться в развитие детей, их творческо-
го потенциала, - говорит она.

Мы уже привыкли, что слова у Кати не расходятся с де-
лом. И, значит, впереди у неё много интересных проектов, 
которые порадуют зрителей и приятно удивят её коллег. 

Андрей ЮДИН
ФОТО ПРЕДОСТАВЛЕНО ОРГКОМИТЕТОМ КОНКУРСА

- Андрей Валерьевич, вы родились в Тамбове, а 
большую часть жизни провели в Белгороде. Какое 
место в вашем сердце занимает каждый из горо-
дов?

- О Тамбове и детстве всегда вспоминаю тепло. Но 
так, конечно, всё осознанное связано с Белгородом. 
Тамбов - это сердце, Белгород - мозг, здесь проходит 
более осмысленная часть жизни.

- Вы педагог по образованию, преподавали в 
вузе, почему не остались на этой стезе и как ока-
зались в журналистике?

- Считал, что педагогика требует взгляда серьёз-
ного, немного свысока. А журналистика - это когда на 
равных с коллегами, героями. Я за равенство. Вспом-
нился такой случай. Мне было года 22, я преподавал 
в институте, но шёл на институтский стадион играть в 
футбол в спортивной одежде. По дороге встретил зна-
комую студентку (может, на пару лет моложе). К ней 
приехала мама. Мы перекинулись парой слов, а потом 
девушка рассказывает, что мама неодобрительно ото-
звалась о форме моей одежды и спросила что-то вро-
де: «Что у тебя за знакомые?». А моя знакомая ответи-
ла: «Мама, это, между прочим, преподаватель нашего 
института». Та была в шоке. 

- В нашей сфере деятельности принято оце-
нивать достижения человека по победам в про-
фессиональных конкурсах. А какие бы вы выбрали 
критерии, позволяющие назвать коллегу хоро-
шим журналистом?

- Один критерий. Хороший профессиональный 
текст. Остальное - вторично.

- Какие из своих работ за более чем 40-летнюю 
профессиональную деятельность вы считаете 
особенно ценными?

- Их много было. По общественной ценности - ма-
териалы в «Комсомольской правде», по которым про-
куратура возбуждала дела и отменяла решения вла-
стей. Они касались транспорта и льготного проезда. В 
«Смене» в начале 90-х были материалы, после опу-
бликования которых руководители регионального мас-
штаба уходили в отставку. Перечень большой, и темы 
разные. 

- Вы работали в «Ленинской смене» (позже 
«Смена»), в ГТРК «Белгород», были собкором РИА 
«Новости» в области, руководили редакциями 
газет «Комсомольская правда. Белгород», «Ме-
ридиан. Белгород - Старый Оскол», «Наш Белго-
род». Какое время было самое «золотое» и в какой 

 степени времена влияют на результат журна-
листской работы и на удовлетворённость ею 
автора?

- Есть хорошее во многих временах. Но, наверное, 
«золотое» время - это перестройка и начало 90-х. Я 
иногда говорю, что «перестройка» меня испортила как 
журналиста. Начинать практически в такое время зна-
чило расти, развиваться, чувствовать себя свободным. 
Поэтому после многое уже казалось пресным. Хотя 
найти свою нишу можно в любое время. 

- У вас есть опыт работы в печатных издани-
ях, на ТВ, радио и в информагентстве, но в итоге 
всё-таки выбрали печать, или она выбрала вас? 
И почему?

- В газете всегда больше возможностей самовы-
ражения. В прежние времена была такая схема полу-
чения информации: послушать по радио, посмотреть 
сюжет на ТВ, прочитать аналитический материал в га-
зете. Вот в этой аналитике и соль. Хотя сейчас анали-
тику можно писать и на интернет-ресурсах. Меняются 
площадки - суть остаётся. 

- Ваш день рождения почти совпадает с Меж-
дународным днём спортивного журналиста. Слу-
чайность или знак? Могли бы одному этому на-
правлению посвятить свою жизнь?

- Случайность, наверное. На самом деле я давно 
не считаю себя спортивным журналистом, хотя спорт 
сопровождает меня всю жизнь. Вспоминаю: когда ра-
ботал в РИА «Новости», вечером раздаётся звонок от 
курирующего редактора. Как правило, это ни о чём хо-

рошем не говорило. А тут вдруг слышу слова похвалы. 
За что? Оказывается, я здорово пишу о спорте. И такое 
было.

- А как у вас самого сложились отношения со 
спортом? Занимались ли чем-то профессиональ-
но и во что сыграли бы сейчас?

- Не скажу, что профессионально. Но в школе за-
нимался баскетболом и боксом. При этом у знаковых в 
Белгороде людей. Баскетболом - у Георгия Михайло-
вича Саакяна, а боксом - у Владимира Николаевича 
Беседина и немного у Валентина Денисовича Ива-
нова. Хотя больше любил футбол. Вот в футболисты я 
бы пошёл, наверное. Пенальти пробью и сейчас.

- Как думаете, в какой-нибудь альтернативной 
реальности если не журналистом, то кем могли 
бы стать?

- История не терпит сослагательного наклонения. 
Впрочем, когда-то занимался в театральной студии, и 
руководитель советовал мне попробовать поступить в 
Москву в Щукинское театральное училище. Не рискнул.

- Как известно, в печать вышли три книги ва-
шей прозы, есть и стихи - их можно найти в сети. 
Насколько серьёзно вы относитесь к писатель-
ству, как на него влияет журналистика и наобо-
рот?

- Несерьёзно относиться к написанию произведений 
больших жанров (повести, романы) нельзя. Они требу-
ют полной самоотдачи. А сферы, наверное, смежные. 
И школа журналистики, конечно, помогает. Но, скорее, 
как жизненная школа. Вообще сюжеты предпочитаю 
придумывать. Благо, нет проблем с фантазией. 

- Что сейчас в работе у писателя Андрея Юди-
на? Предыдущие произведения мне очень понрави-
лись, особенно те, что с элементами детектива. 
Будут ли другие жанры, может быть, автобио-
графичный роман? Вам давно пора стать глав-
ным героем.

- Мемуары? Наверное, рано. Или нет? Недавно за-
кончил повесть. Она называется «Командировка». И, 
кстати, возвращаясь к предыдущему вопросу, хоть 
сюжет выдуманный, но он связан с реальной работой 
журналиста. Есть намётки новых произведений, но 
пока анонсировать их не буду.

- В сложившейся непростой оперативной об-
становке, не хотелось ли вам уехать в другой 
город, например, Тамбов, поменять работу или 
вовсе уйти в писательство? 

- Обстановка, в том числе оперативная, она боль-
ше в душе. У меня уж точно. И есть такая поговорка, 
что, мол, от себя не убежишь. Надо только верить в 
лучшее. 

Беседовала Марина МИНДОЛИНА
ФОТО БОРИСА ЕЧИНА

Творить и верить в лучшее  ■ Наше интервью

 ► В Календаре знаменательных и памятных дат Белгородской области отмечено, 
что 3 июля этого года исполнилось 65 лет журналисту, писателю, члену Союза 
журналистов России, члену Союза российских писателей Андрею Юдину. 
Воспользовавшись тем, что Андрей Валерьевич уже 14 лет трудится в редакции 
газеты «Наш Белгород», мы пообщались с юбиляром.

Всё ещё впереди!  ■ Признание

 ► Корреспондент «Белгород-медиа» 
Екатерина Скляренко стала лауреатом 
регионального молодёжного конкурса 
в области культуры и современного 
искусства «М.Арт». Это уже не первый 
успех нашей молодой коллеги.
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Город и горожане

В Белгороде в этот день горожан ре-
шили порадовать раритетной техникой. В 
центре города дежурили необычные эки-
пажи дорожно-патрульной службы. Это 
автомобили и мотоциклы с люлькой непри-
вычного теперь жёлтого цвета и с ушед-
шей в прошлое надписью «Милиция». 

С профессиональным праздником ав-
тоинспекторов поздравил начальник ре-
гионального управления внутренних дел 
Василий Умнов и вручил награды луч-
шим сотрудникам. Генерал поблагодарил 
личный состав, отметив, что сотрудники 
Госавтоинспекции остаются на передо-
вой, честно и добросовестно выполняют 
свой долг. Они обеспечивают безопас-
ность, раскрывают преступления, и не-
редко рискуя собственной жизнью, при-
ходят на помощь людям. 

В отдельном батальоне дорожно-па-
трульной службы городского управления 
внутренних дел наряду с опытными со-
трудниками, за плечами которых более 
десяти и даже двадцати лет службы в по-
лиции, немало молодёжи. Многие из них 
ещё с детства мечтали об этой службе.

Среди награждённых в день профес-
сионального праздника - старший лейте-
нант полиции Вадим Еремеев, его тоже 
всегда привлекал образ человека в фор-
менной одежде. Поэтому после оконча-
ния школы он поступил в БелГУ, чтобы 
затем работать в таможне. Но отслужив 
срочную в воздушно-десантных войсках, 
твердо решил связать свою судьбу с Ми-
нистерством внутренних дел и в 2019 году 
стал сотрудником Госавтоинспекции. 

В батальоне дорожно-патрульной 
службы УМВД по Белгороду новичка при-

няли хорошо. Опытные сотрудники учили 
азам службы. А наставления командира 
батальона Андрея Назарова о том, что 
в их работе не бывает мелочей, и ува-
жительном, внимательном отношении к 
участникам дорожного движения запом-
нил твердо. Сейчас он уже сам автоин-
спектор с опытом, и о выборе профессии 
ничуть не жалеет. А бабушка, Лидия Ни-
колаевна Еремеева, которая воспитыва-
ла его с семи лет, гордится, что внук стал 
офицером полиции.

Старший лейтенант полиции Валерий 
Денищиц тоже с детства грезил о про-
фессии полицейского. Ведь перед гла-
зами был его кумир - дядя, мамин брат. 
Александр Ковалёв руководил Госавто-
инспекцией в Новом Осколе. И Валерий 
стал на путь осуществления своей меч-
ты, поступив на факультет технологии 
транспортных процессов в БГТУ. А после 
службы в армии пришёл работать в Гос-
автоинспекцию в Чернянском районе. В 
Белгород перевёлся два года назад. Так 
сложились семейные обстоятельства, 
здесь училась жена. Сейчас он уже за-
меститель командира взвода, а супруга, 
получив юридическое образование, ста-
ла сотрудницей управления исполнения 
наказаний. 10 ноября прошлого года, в 
День сотрудника органов внутренних дел, 
Екатерина преподнесла молодому поли-
цейскому подарок - родила сына. 

Вот уже год Валерий Денищиц и Ва-
дим Еремеев работают вместе, в одном 
экипаже. Оба - молодые, энергичные, ре-
шительные, понимают друг друга с полу-
слова. И Валерий признаётся, что с таким 
надёжным напарником работать легко.

Экипаж несёт дежурство на Харьков-
ской горе и на Крейде, и во время смены 
случается всякое. Надо быть готовым ко 
всему, например, к погоне за нарушите-
лем. Однажды ночью напарники попы-
тались остановить мотоциклиста, а тот, 
проигнорировав сигнал остановиться, 
рванул наутёк. Когда его настигли, стало 
понятно почему. Парень был пьян. А не-
трезвый за рулём - это угроза и его жизни, 
и жизни других людей. 

Но автоинспектор не только страж по-
рядка на дороге. Сотрудники белгород-
ской ГАИ не раз на деле доказывали, 
что готовы оказать помощь тем, кто по-
пал в беду. И с экипажем наших героев 
тоже случались ситуации, когда медлить 
нельзя. На церемонии открытия IT-школы 
на ул. Ватутина пострадал человек - тя-
жёлый груз упал ему на ногу. Напарни-
ки, включив сигнал, быстро сопроводи-

ли травмированного в горбольницу. А 
в страшный день 30 декабря прошлого 
года, когда на город обрушился шквал 
вражеского огня, их, как и другие экипа-
жи, направили в эпицентр событий, на 
центральную площадь. Там они помогали 
раненым и растерявшимся людям.

Нынешняя обстановка внесла коррек-
тивы и в их службу. Вадиму Еремееву 
довелось поработать и в Шебекино. Там 
автоинспекторы дежурили на дорогах, 
чтобы не допустить в город транспорт с 
оружием, боеприпасами, наркотиками. А 
сейчас и на въезде в областной центр со-
трудники ГАИ так же строго контролируют 
участников дорожного движения. 

Экипаж молодых сотрудников днём и 
ночью, в жару и в мороз работает на сво-
ём маршруте. Они выбрали этот путь и не 
разочаровались в своей мечте.

ФОТО БОРИСА ЕЧИНА

Подполковник полиции в отставке 
Дмитрий Орлов вот уже тринадцать лет 
на заслуженном отдыхе. Но с управлени-
ем Росгвардии у него по-прежнему тес-
ные связи. Вот и на очередном подведе-
нии итогов работы - он среди участников 
встречи. Ведь Дмитрий Александрович 
возглавляет региональное отделение Об-
щероссийской общественной организации 
ветеранов войск правопорядка. 

А на этот раз он ещё и среди тех, кто 
получает награды. За значительный вклад 
в совершенствование служебно-боевой 
деятельности, сохранение и умножение 
славных боевых традиций в войсках на-
циональной гвардии ему вручили диплом 
лауреата премии имени генерала армии 
И.К. Яковлева. Вот уже 20 лет эту награду 
вручают отличившимся военнослужащим 
и ветеранам внутренних войск. 

За плечами Дмитрия Орлова - двадцать 
лет службы в спецподразделениях МВД и 
Росгвардии. Он мечтал стать в ряды силь-
ных и отважных бойцов ещё с детства. В 
школьные годы занимался парашютным 
спортом. И после уроков ездил на автобу-
се из Бессоновки в Белгород, чтобы совер-
шать эти незабываемые полёты. 

Но служить в легендарных десантных 
войсках ему не довелось, поэтому после 
службы в армии он пришёл в управление 
внутренних дел, где формировали свод-
ный отряд спецназначения. Потом это 
подразделение, ставшее ядром белгород-
ских спецназов, разделилось на два: от-

ряд «Сокол» УИН и третью роту отдельно-
го батальона патрульно-постовой службы, 
которая через год стала костяком отряда 
милиции особого назначения. Так Дми-
трий Александрович стал бойцом ОМОНа, 
а спустя годы - сотрудником СОБРа.

Годы его службы пришлись на лихие 
90-е и начало нулевых, когда пылал Се-
верный Кавказ. Ему довелось не менее 15 
раз отправляться в командировки в горя-
чие точки, и если сложить вместе эти бо-
евые будни, то получится более пяти лет. 

А это жизнь в полевых условиях, под 
обстрелами, дежурства на блок-постах, 

выходы на задания в полной амуниции, 
которая весит до полусотни килограммов, 
и постоянный риск попасть в прицел снай-
пера или нарваться на вражескую мину. 
А ещё - коварство боевиков, которые не 
гнушались во время налётов на бойцов 
правопорядка прикрываться мирными жи-
телями. 

Впрочем, как и его сослуживцы, Дми-
трий Александрович о своём героическом 
прошлом рассказывать не любит. А ведь у 
него на груди - медали ордена «За заслу-
ги перед Отечеством» I и II степеней, три 
медали «За отвагу» да ещё и медаль «За 
охрану общественного порядка». 

Впрочем, одну историю, улыбаясь, он 
все-таки рассказал. Произошла она в ну-
левых. Их базу в селе Комсомольское под 
Гудермесом подожгли боевики. Омоновцы 
пытались ликвидировать возгорание, что-
бы спасти боеприпасы и имущество. Об-
становка была такая, что нам даже трудно 
представить: кругом огонь, дым, взрывы. И 

Дмитрий Александрович - в первых рядах 
ликвидаторов. Так потом сослуживцы даже 
подшучивали над ним: «Дмитрий, у тебя 
вся лысина в царапинах от осколков!». 

Командировки в горячие точки - это не 
только боевые будни и награды. Это на-
стоящие друзья на всю жизнь. Надёжные, 
верные, которым доверяешь как себе 
самому. Такие, как Александр Осыка, 
Юрий Сергеев, Владимир Панов, Вла-
димир Коротких и Леонид Погорелов. 

Их боевой и профессиональный опыт 
по-прежнему востребован. Неслучайно 
многие из них и после выхода в отставку 
передают свои знания молодёжи, помо-
гают участникам СВО. Региональное от-
деление Общероссийской общественной 
организации ветеранов войск правопо-
рядка не только личным примером, но и 
материально поддерживает росгвардей-
цев, защищающих рубежи Белгородчины, 
закупая необходимые им антидроновые 
ружья, дизель-генераторы, радиостанции. 
А ещё ветераны боевых действий стали в 
ряды бойцов территориальной обороны, 
чтобы в трудное для нашего края время 
защищать земляков. 

ФОТО ПРЕСС-СЛУЖБЫ УПРАВЛЕНИЯ РОСГВАРДИИ И 
ИЗ ЛИЧНОГО АРХИВА ДМИТРИЯ ОРЛОВА

Экипаж уже на маршруте  ■ Дата

 ► 3 июля сотрудники ГАИ отметили профессиональный 
праздник. 88 лет назад в нашей стране была создана 
Госавтоинспекция. И хотя времена сейчас непростые, 
не до пышных торжеств, праздник есть праздник.

Вечный бой ветеранов спецназа  ■ Росгвардия на страже

 ► На днях у тех, кто с оружием в руках защищал интересы 
нашей страны, был повод собраться вместе, чтобы 
вспомнить о нелёгких командировках в горячие точки. 
В России 1 июля  отмечали памятную дату - День ветеранов 
боевых действий, хоть официально такого праздника 
ещё нет в календаре.
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Официально

В соответствии с частью 6 статьи 58 Избирательного кодекса Белгородской 
области муниципальное автономное учреждение «Белгород-медиа» уведом-
ляет о готовности редакции газеты «Наш Белгород» предоставить на платной 
основе печатную площадь зарегистрированным кандидатам, избирательным 
объединениям, зарегистрировавшим списки кандидатов, для проведения пред-
выборной агитации на дополнительных выборах депутата Белгородского город-
ского Совета седьмого созыва по одномандатному избирательному округу № 14 
в единый день голосования 8 сентября 2024 года.

Стоимость одного квадратного сантиметра с учётом заголовков, подзаголов-
ков, фотоснимков, рисунков, таблиц, графиков и других элементов оформления 
составляет 70 рублей, в цветном исполнении - 100 рублей.

Стоимость изготовления одного квадратного сантиметра предвыборного аги-
тационного материала (модуля) составляет 10 рублей.

НДС не предусмотрен.

Адрес: 308023, г. Белгород, ул. Железнякова, 20. Тел: (4722) 23-14-42, 
23-14-40. E-mail: nashbel@belnovosti.ru, r-belgorodmedia@mail.ru.

Реклама

В соответствии с частью 6 статьи 58 Избирательного кодекса Белгородской обла-
сти муниципальное автономное учреждение «Белгород-медиа» уведомляет о готов-
ности редакции сетевого издания «Белгородские новости» предоставить на платной 
основе услуги по изготовлению и размещению агитационных материалов в сетевом 
издании «Белгородские новости» (Вelnovosti.ru) зарегистрированным кандидатам, 
избирательным объединениям, зарегистрировавшим списки кандидатов, для прове-
дения предвыборной агитации на дополнительных выборах депутата Белгородско-
го городского Совета седьмого созыва по одномандатному избирательному округу 
№ 14 в единый день голосования 8 сентября 2024 года, по следующим расценкам:

- стоимость размещения одного текстового материала до 10 000 печатных зна-
ков и не более 5 фотоснимков составляет 10 000 рублей;

- стоимость размещения рекламного баннера на главной странице портала - 
1000 руб./день;

- стоимость изготовления баннера: статичный - 2000 рублей, анимированный - 
5000 рублей. 

НДС не предусмотрен.

Адрес: 308023, г. Белгород, ул. Железнякова, 20. Тел: (4722) 23-14-42, 
23-14-40. E-mail: glavred@belnovosti.ru, r-belgorodmedia@mail.ru.

Реклама

В соответствии с частью 6 статьи 58 Избирательного кодекса Белгородской об-
ласти муниципальное автономное учреждение «Белгород-медиа» уведомляет о го-
товности редакции телеканала «Белгород 24» предоставить зарегистрированным 
кандидатам, избирательным объединениям, зарегистрировавшим списки кандида-
тов, для проведения предвыборной агитации на дополнительных выборах депутата 
Белгородского городского Совета седьмого созыва по одномандатному избиратель-
ному округу № 14 в единый день голосования 8 сентября 2024 года, платные услуги 
по изготовлению (производству) и размещению предвыборных агитационных мате-
риалов по следующим расценкам: 

Изготовление (производство) агитационных видеороликов об избирательных 
объединениях, зарегистрировавших списки кандидатов, зарегистрированном канди-
дате (зарегистрированных кандидатах):
Хронометраж Цена в рублях за изготовление (производство)

НДС не предусмотрен
До 15 секунд 10 000
До 30 секунд 16 500
До 45 секунд 18 000
От 45 секунд до 1 минуты 20 000

Изготовление (производство) новостного сюжета о деятельности зарегистриро-
ванного кандидата (зарегистрированных кандидатов):
Хронометраж Цена в рублях за изготовление (производство), 

НДС не предусмотрен
1 минута 18 000

Изготовление (производство) агитационных видеофильмов:

Хронометраж Цена в рублях за 1 минуту изготовления (производства), 
НДС не предусмотрен

От 3 минут 24 000 

Изготовление (производство) предвыборного агитационного материала в любой 
форме, не запрещенной Избирательным кодексом Белгородской области, в том чис-
ле публичные дебаты, дискуссии, «круглые столы», пресс-конференции, интервью, 
выступления, кроме агитационных видеороликов, телеочерков видеофильмов об 
избирательных объединениях, зарегистрировавших списки кандидатов, зарегистри-
рованном кандидате (зарегистрированных кандидатах):

Цена в рублях за 1 минуту изготовления (производства),  
НДС не предусмотрен
Запись в студии 12 600
Выездная съемка 16 500

Стоимость размещения готового предвыборного агитационного видеоролика за 
1 секунду - 80 рублей.

Изготовление (производство) агитационных аудиороликов.
Цена за изготовление (производство) одного агитационного аудиоролика продол-

жительностью до 60 секунд - 6000 рублей. НДС не предусмотрен.
Адрес: 308023, г. Белгород, ул. Железнякова, 20. Тел: (4722) 23-14-42, 23-14-40. 

E-mail: haritoshkina@belnovosti.ru, r-belgorodmedia@mail.ru.
Реклама

Приложение 
к постановлению Белгородской 

городской территориальной избирательной комиссии 
от 02 июля 2024 года № 77/805-1

ПЕРЕЧЕНЬ
муниципальных организаций телерадиовещания и периодических печатных изданий, которые обязаны 

предоставлять эфирное время, печатную площадь для проведения предвыборной агитации на 
дополнительных выборах депутата Белгородского городского Совета седьмого созыва по одномандатному 

избирательному округу № 14 

Муниципальные организации телерадиовещания
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Муниципальные периодические печатные издания 
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ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ ГОРОДА БЕЛГОРОДА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 02 июля 2024 года № 77/805-1

О Перечне организаций телерадиовещания, пе-
риодических печатных изданий, которые обязаны 
предоставлять эфирное время, печатную площадь 
для проведения предвыборной агитации на допол-
нительных выборах депутата Белгородского город-
ского Совета седьмого созыва по одномандатному 
избирательному округу № 14

На основании письма Управления федеральной служ-
бы по надзору в сфере связи, информационных техноло-
гий и массовых коммуникаций по Белгородской области 
от 26 июня 2024 года № 3948-01/31 Белгородская город-
ская территориальная избирательная комиссия 

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Принять к сведению Перечень муниципальных 

организаций телерадиовещания и периодических пе-
чатных изданий, которые обязаны предоставлять эфир-
ное время, печатную площадь для проведения предвы-
борной агитации на дополнительных выборах депутата 
Белгородского городского Совета седьмого созыва по 
 одномандатному избирательному округу № 14 (прила-
гается).

2. Направить настоящее постановление в газету «Наш 
Белгород» для опубликования. 

3. Разместить настоящее постановление на страни-
цах Белгородской городской территориальной избира-
тельной комиссии на официальном сайте Избирательной 
комиссии Белгородской области и сайте органов местно-
го самоуправления города Белгорода в информационно-
телекоммуникационной сети «Интернет».

4. Контроль за исполнением настоящего постановле-
ния возложить на заместителя председателя Белгород-
ской городской территориальной избирательной комис-
сии Д.В. Сиротенко. 

Л.Н. КАЛАБИНА,
председатель Белгородской городской  

территориальной избирательной комиссии
Н.И. ОВЧАРОВА,

секретарь Белгородской городской  
территориальной избирательной комиссии
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Красивые, счастливые, нарядные. 
Они так ждали этот день. 11 лет обуче-
ния, бессонные ночи перед экзаменами, 
волнительные ожидания результатов. И 
вот настала пора прощаться с родной 
школой.

Председатель облдумы Юрий Кле-
пиков и глава Белгородского горсовета 
Вадим Радченко поздравили юношей 
и девушек, окончивших школу № 28, и 
пожелали им обязательно достигнуть 
намеченных целей. Среди выпускников 
этой школы 9 ребят получили медали 
«За особые успехи в учении» I степени 

и ещё 6 человек - медали «За особые 
успехи в учении» II степени. 

- Очень хочется, чтобы в сегодняш-
ний день вы вышли заряжённые на 
 победу, на успех, на достижение высо-
ких целей, и как бы ни сложилось ваша 
судьба, мы все ждём вас здесь, на Бел-
городчине. Вы наша гордость, надежда 
и уверенность в том, что наша Родина 
в надёжных руках, - отметил Юрий Кле-
пиков.

- Желаю вам удачи, чтобы вы посту-
пили, куда хотели, и с успехом окончили, 
но помните, что образование - это не на-
бор навыков, а способность применять 
их на практике, и поэтому учиться вам 
придётся всё равно всю жизнь, - напут-
ствовал выпускников Вадим Радченко.

В числе выпускников - Анастасия 
Московченко. Девушка окончила школу 
с золотой медалью. С лёгкостью сдала 
ЕГЭ. Теперь в её планах - поскорее по-
ступить в вуз и стать юристом. 

- Наконец-то мы дождались этого вы-
пускного, и все наши достижения оцене-
ны. Было сложно местами, но главное - 
упорство, труд, целеустремлённость, и 
всё получится! - считает она.

Илья Выскворкин тоже золотой 
медалист. Чтобы им стать, парню при-
шлось пройти нелёгкий путь и серьёз-
ную подготовку. Особенно в последние 
четыре года учёбы.

- Без выходных и проходных трудил-
ся: онлайн-школы, репетиторы, свобод-
ного времени у сына не было, ложился 
спать в час, в два, а в 6 уже вставать - 
вот в таком темпе, - поделилась мама 
Ильи Юлия Выскворкина.

- Хочу поступить в Питер на програм-

миста. Собственно стремился к своей 
цели. Я курсы по Python прошёл, плюс 
перед ЕГЭ с репетитором занимался, 
там много базы уже накапливается, - 
рассказал Илья.

Всего в свой выпускной подвели ито-
ги школьной жизни 24 ученика школы, 
из них 15 получили медали за особые 
успехи: 9 - первой степени и 6 - второй. 
Благодарности за отличное воспитание 
детей получили их родители.

- Ребята, которые завершили в этом 
году обучение, очень достойно пред-
ставили нашу школу, город и область 
на Едином государственном экзамене. 
Ребята получили в среднем по шко-
ле по математике, русскому, физике, 
 информатике более 70 баллов, - отме-
тила директор школы № 28 Елена Лит-
винова.

Ещё 65 ребят сделали первый шаг во 
взрослую жизнь с порога гимназии № 22, 
среди них 25 медалистов.

Выпускников поздравили замести-
тель главы администрации города по со-
циальной политике и образованию Инна 
Тяпугина и депутат областной Думы 
Светлана Шляхова.

- Дорогие ребята, я от всей души 
желаю вам творчества и полёта. Пусть 
ваши крылья всегда будут широкими и 
сильными. Вы действительно сможете 
достичь огромных высот, потому что вы 
белгородцы! - отметила Инна Тяпугина, 
поздравляя выпускников.

А они в свою очередь поделились 
эмоциями от торжества:

- Есть ощущение грусти, ты на пе-
риферии: уже не школьник, но ещё не 
студент, а в целом очень приятно всех 
снова видеть после дистанционного об-
учения - все такие праздничные, наряд-
ные, красивые.

- С одной стороны, очень грустно, а 
с другой - открывается много возможно-
стей куда-то поступить. Мы очень ждали 
этого дня!

Всего в этом году в Белгороде с бел-
городскими школами простились 1602 
выпускника, из которых 490 медалистов. 
И это несмотря на дистант и сигналы ра-
кетной опасности.

Денис СТРЕМОУСОВ,  
Алина КОРЧАГИНА

ФОТО БОРИСА ЕЧИНА И ДЕНИСА БОБКОВА

В добрый путь!
 ► В минувшие выходные выпускники белгородских школ 

получили долгожданные аттестаты. 
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«Кто-кто в теремочке живёт, кто-кто в 
невысоком живёт? - Я лягушка-квакуш-
ка, я мышка-норушка, а я петушок - зо-
лотой гребешок!». Эти слова знакомы 
практически всем без исключения. Ведь 
кому в детстве мама не читала сказку 
«Теремок»? Именно с неё в  Белгород-
ском государственном театре кукол на-
чалась программа, посвящённая закры-
тию 58-го сезона.

- Обычно мы закрываемся на День 
защиты детей, 1 июня, в этом году, ви-
дите, работаем целый июнь. И уже бу-
дем работать на выездах. В завершение 
театрального сезона мы приглашены на 
престижнейший фестиваль в Белоруссии, 
который проходит в городе Витебске, -  
«Славянский базар»,  везём свою работу 
«Теремок», - рассказала художественный 
руководитель Белгородского государ-
ственного театра кукол Наталья Репина.

Юные белгородцы уже по достоин-
ству оценили постановку и наперебой 
делятся впечатлениями:

- Мне всё понравилось, особенно 
мышка!

- Там петушок пел, очень хороший го-
лос!

Для ещё большего погружения в сказ-
ку для мальчишек и девчонок подготови-
ли специальный мастер-класс – театр на 
ладошке «Теремок».

- Нужно вырезать персонажей и на-
клеить их на бумагу, а потом на пальцы 

надевать. У меня здесь две лисы, ёжик, 
лягуха, мышка и медведь косолапый, - 
пояснил маленький Деян. 

Среди участников - мальчики и девоч-
ки из Харьковской области, а также осо-
бенные детки.

- Если у ребёнка какой-то диагноз,  и 
у него в силу этого не очень хорошо мо-
торика развита, то для него это большая 
работа. Когда он ножничками вырезает 
эту куклу, делает насадку на пальчик 
и дома может уже театр кукол показы-
вать  - это и терапия, и память о встре-
че,  и впечатления, которые не только 
остаются, но и продлеваются, - считает 
заведующая отделом маркетинга Белго-
родского государственного театра кукол 
Екатерина Роднина.

Ребята прияли участие и в мастер-
классе «Виды театральной куклы», где 
им рассказали об особенностях каждой 
и позволили  ознакомиться с ними по-
ближе.

- У меня ребёнок незрячий, так она 
может в реальном режиме ознакомиться 
с этими куклами. Мы же смотрим и слы-
шим спектакль, а ей хотелось бы, конеч-
но, «посмотреть руками», как выглядит 
герой, тем более они же ещё отлича-
ются способом управления: есть кукла, 
которая надевается на руку, есть тро-
стевая, которая управляется тросточка-
ми, - поделилась впечатлениями Ольга 
Юрченко.

Также для гостей подготовили лока-
цию театральных эрудитов, фотозоны с 
персонажами и элементами декораций 
из сказок и специальное представление 
с загадками о героях премьерных спек-
таклей. 

Малыши охотно выполняли задания, 
да и родители остались довольны.

- Потом ты узнаёшь много нового от 
детей, о том, что им нравится, какой пер-
сонаж запомнился, дети ходят очень до-
вольными, - призналась одна из мам.

- Детям, я считаю, это даёт развитие, 
общение (на сегодняшний день у нас 
с этим сложно) и возможность ознако-
миться ближе с культурой театра, - от-
метила другая.

Эту работу артисты кукольного театра 
обязательно продолжат и в следующем, 
59-м театральном сезоне. Он стартует 
совсем скоро - в сентябре, а откроет его 
спектакль «Колобок».

Денис СТРЕМОУСОВ
ФОТО ДЕНИСА БОБКОВА  

И СО СТРАНИЦЫ ТЕАТРА «ВКОНТАКТЕ»

По ту сторону сказки
 ► В Белгородском 

театре кукол 
торжественно закрыли 
58-й творческий сезон.
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LITHIUM

Пожалуй, одна из самых известных белгородских групп. 
В составе четверо музыкантов: Евгения Сердюк (автор 
текстов, вокал), Илья Никитин (аранжировки, гитара), Та-
тьяна Мусияка (бас), Мария Соколова (ударные).

Создателем коллектива является Евгения Сердюк. 
Группа начинала с каверов, но быстро перешла на ав-
торскую музыку в экспериментальных жанрах - альтерна-
тивный, поп-рок, метал. Музыканты уже хорошо известны 
в Белгороде, выступали и в Москве на отборочном туре 
«Улетай», несколько раз играли в Твери и Новомосковске. 
Даже в записи их концертов можно почувствовать неверо-
ятную энергию и поистине рокерский дух свободы!

Мне удалось пообщаться с Евгенией и узнать послед-
ние новости из жизни коллектива. Ребята живут на два 
города: Белгород и Москва. Постоянно на связи друг с 
другом и поклонниками, остро чувствуют происходящее 
и выражают это в музыке. Например, после трагедии 30 
декабря LITHIUM совместно с «ПОЧТИСЧАСТЛИВ» вы-
пустили песню, в которой звучит:

«Похорони меня
В своей памяти,
Я останусь там
Под завалами...».
Музыканты переживают за город и близких. Они 

регулярно навещают родных и скоро вновь приедут в 
Белгород, чтобы почувствовать энергию родной земли.

21 июня состоялся релиз нового мини-альбома, в ко-
торый вошли три композиции - «Царевна Несмеяна», 
«Бестия» и «Слуги». Советую послушать.

«дарлин»
Это молодая белгородская группа из четырёх пар-

ней. Даниил Козуб (вокал, ритм-гитара), Михаил 
Шкурко (вокал, бас), Максим Емельянов (соло-гита-
ра) и Кирилл Лотков (барабаны). Музыканты играли 
для себя, экспериментируя с жанрами и наслаждаясь 
компанией друг друга, но не смогли скрыть свой та-
лант, их заметили и стали приглашать на выступления. 
Группа тоже начинала с каверов, сейчас же не ограни-
чивает себя и пишет музыку в разных жанрах: шугейз, 
или дрим-поп, инди-рок, синтвейв. Мини-альбом «Сады 
105-го маршрута», состоящий из 5 треков, вышел в 
феврале 2023 года. 

В настоящее время группа приостановила свою дея-
тельность, но не распалась. Ребята разъехались: часть 
осталась в Белгороде, часть уехала в Санкт-Петербург. 
Но они не потеряли связь и надеются выступить при пер-
вой возможности. Ждём их возвращения в мир музыки с 
новым альбомом и желаем успеха на тернистом творче-
ском пути!

«Исчезнувшие»
Группа образовалась в 2022 году. Основатели - 

 Сергей Огурцов (соло-гитара) и Юлия Неласова (во-
кал, бас), позднее к ним присоединился Даниил Свищёв 
(ритм-гитара).

Музыканты в основном специализируются на альтер-
нативной музыке, экспериментируют с разными стилями: 
поп-роком, эмо, готик-роком. «Исчезнувшие» уже покори-
ли «Везёлку», «Белгородское лето», «Рок-Ёлку» и белго-
родские бары. 

Я пообщалась с вокалисткой группы Юлией Неласо-
вой и узнала последние новости из жизни ребят. Состав 
не раз терпел изменения, но костяк остался прежним и 
сейчас находится в любимом Белгороде. Репетиции про-
водятся реже, в связи с непростой обстановкой, но твор-
чество от этого не стоит на месте, а, наоборот, активно 
развивается - появились новые идеи и больше времени 
на их реализацию. В июле будет совместный проект с 
воронежской группой Tony Tyler, а на осенний сезон за-
планированы релизы двух мини-альбомов. Ждём новые 
треки и встречу с ребятами на концерте. 

«Я не могу говорить, я могу только чувствовать» 
(Курт Кобейн)

Очень сложно передать свои эмоции и мысли так, что-
бы тронуть сердца других людей. Но когда дело касается 
хорошей музыки, понимание достигается на уровне душ, 
и люди сближаются, чувствуют одинаково и верят в одно, 
даже видя мир по-разному. В наше время редко можно 
встретить коллективы, так влияющие на сердца слуша-
телей, но есть надежда на развитие музыки в этом на-
правлении. В свое время простой парнишка с непростой 
судьбой Курт Кобейн буквально изменил мир музыки. 
Возможно ли такое в наше время? Да, безусловно. Мно-
гие ребята уже покорили большую сцену, а есть и те, ко-
торые близки к этому. Их объединяет не только страсть 
к музыке и необъятный талант, но и общие корни. Ждём 
новые альбомы, свершения, верим в них и желаем удачи 
на творческом пути!

Анна ЛУЖКОВА
ФОТО ИЗ АРХИВОВ МУЗЫКАЛЬНЫХ ГРУПП

Оперативная обстановка не стала для белгородской 
команды препятствием для дружеского состязании на 
байдарках.

- В зелёные «ворота» под мостом нужно заходить 
носом, а в красные - кормой, - объясняет участникам 
Алексей Жильцов. Тренер спортивной школы «Турист» 
г. Белгорода рассказывает о, пожалуй, самом сложном 
препятствии: пройти дистанцию нужно не только быстро, 
но и правильно, получив минимальное количество штра-
фов. Для этого надо постараться не задеть 6 узких «во-
рот», что сделать спиной гребцам очень сложно. 

В соревнованиях участвовало более 100 человек, 
среди которых были воспитанники спортивных школ 
Корочанского, Ракитянского, Старооскольского, Белго-
родского районов и их родители. Жемчужиной сорев-
нований стала открытая группа - в заплыве люди всех 
возрастов боролись за победу на равных, участие при-
нимали целыми семьями.

Соперников на воде дружно поддерживал весь берег, 
не просто мотивируя участников, но и помогая нович-
кам советами, ведь для многих этот день стал дебютом 
в сплаве на байдарках. Шанс поучаствовать в первен-
стве был у каждого, кто решился попробовать новый вид 
спорта. Тем более что приз - шоколадку для восстанов-
ления сил - после возвращения на берег получали все. 

От участников требовалась лишь смелость испытать 
себя, а об остальном позаботились организаторы: для 
пар была приготовлена не только байдарка и чипы фик-

сации времени, но и средства безопасности - каски и 
спасательные жилеты. 

Такие состязания проходят в области не впервые. 
Воспитанница спортивного туристического клуба «Ме-
ридиан» Елизавета Лучникова участвовала в таком 
старте два года назад в парке Победы г. Белгорода. 
Тогда она доплыла до финиша, но не уложилась в кон-
трольное время. Сейчас же вместе с напарницей Евой 
Костиной заняла 3 место. А ещё помогла в проведении 
мероприятия:

- Запомнилась жаркая погода и классная атмосфера, - 
вспоминает она. - Организация соревнований мне по-
нравилась, отличное место и доброжелательные люди. 

А самый главный плюс - в том, что поучаствовать может 
кто угодно, нужно просто заявиться на странице спор-
тивного туризма Белгородской области «ВКонтакте». На 
финише давали небольшие подарочки, а победителям и 
призёрам - дипломы и медали. Я также сама помогала: 
выручала участников в очистке электронной системы. 
Дистанция была, на мой взгляд, несложная, все участ-
ники хорошо справились. У одной пары случились с этим 
трудности, но судейская бригада пришла им на помощь. 
Я всем рекомендую хотя бы раз поучаствовать в таких 
состязаниях, вы не пожалеете!

Софья ТЕРЕЩЕНКО
ФОТО АВТОРА

Вёсла на воду!
 ► Белгородские спортсмены приняли 

участие в открытых соревнованиях 
по спортивному туризму на 
водной дистанции. В июне парк 
«Молодёжный» в городе Короча 
принял участников со всего региона.

Музыкальный феномен
 ► В Белгороде нет классных музыкантов, думают приезжие или неосведомлённые 

люди. Их вины в этом нет, ведь наши музыканты не стремятся покорять 
сцены, но уверенно закрепляют позиции в сердцах своих слушателей. 
Поэтому я собрала подборку исполнителей, обратив внимание на которых, 
вы ни секунды не пожалеете.
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Сотрудники МКУ «Управление ГОЧС 
г. Белгорода» проверили состояние под-
земных укрытий города.

- Обязательные требования к под-
валам: здесь должны быть скамейка, 
которая стоит на входе, и вода. Эти тре-
бования соблюдены, санитарное состо-

яние - вполне удовлетворительное, - от-
мечает специалист гражданской обороны 
Олег Грибакин.

У каждого дома своя специфика. Где-
то вход в подвал возможен из подъез-
да или рядом с ним. Где-то - с торцевой 
стороны МКД. Но главное, чтобы у жите-

лей при сигнале «Ракетная опасность» 
был доступ в безопасное помещение.

- В каждой квартире есть ключи, так 
как у собственников здесь кладовки и 
они пользуются подвальным помеще-
нием в своих целях. Естественно, и во 
время чрезвычайной ситуации, - под-
тверждает главный инженер управляю-
щей компании Людмила Садовникова.

Одно из возможных мест, где можно 
укрыться во время ракетной опасно-
сти, - подземные паркинги. Такой, напри-
мер, находится на улице Попова. 

- Объём вполне достаточный. Даже 
люди, которые в силу каких-то обсто-
ятельств оказались поблизости, могут 
сюда зайти, - подтверждает Олег Гриба-
кин.

Сейчас в паркинг можно попасть кру-
глосуточно.

- Есть внутренний и внешний доступ. 
Внутренний - через лифтовые холлы 
двух подъездов: вот одна дверь, вот 
вторая. А для проходящих мимо у нас 
нанесена символика со стрелочками, ко-
торые приводят как раз к нужной двери. 

2-3 недели назад при ракетной опасно-
сти три мамы с колясками успели сюда 
благополучно зайти и укрыться, - рас-
сказывает генеральный директор управ-
ляющей компании Андрей Редькин.

Быстро определить место ближайше-
го укрытия поможет уличная навигация 
и интерактивная карта, которая посто-
янно обновляется. На ней обозначены 
многоквартирные дома, образователь-
ные учреждения и хозсубъекты, которые 
можно использовать, чтобы переждать 
опасность. 

ФОТО T.ME/BELADM31

Пишите нам на е-mail: nashbel@belnovosti.ru

Безопасность

Материалы полосы подготовили Анастасия ИЛЬИНА и Анна БАРАБАНОВА 

Прокурор отдела по надзору за ис-
полнение законодательства в сфере 
экономики и охраны окружающей сре-
ды прокуратуры Белгородской области 
Анастасия Абрамова напоминает, что 
это правонарушение:

- В части 3.1 статьи 82 Кодекса об 
 административных нарушениях РФ 
предусмотрена административная от-

ветственность за выброс мусора из дви-
жущихся автотранспортных средств, а 
также из прицепов к ним вне мест раз-
мещения отходов. Физические лица за-
платят за это правонарушение штраф в 
размере от 10 тыс. до 15 тыс. рублей. 
Штраф для должностных лиц составля-
ет от 20 тыс. до 30 тыс. рублей, а юри-
дических лиц - от 30 до 50 тыс. рублей. 

Под землей надёжнее  ■ Укрытия

 ► В Белгороде подготовили более 2 тысяч подвальных 
помещений, в которых можно укрыться во время ракетной 
опасности. Сделать это можно и в подземных паркингах.

Карту укрытий 
можно найти 
по ссылке:

На этой неделе в регионе максималь-
ная температура доходила до 35° С, и 
множество подобных дней ещё впереди. 
В такую погоду надо быть предельно осто-
рожными:

- избегать воздействия прямых солнеч-
ных лучей, лучше находиться в тени; 

- надеть лёгкую, свободную одежду из 
натуральных тканей, надевать головной 
убор и брать с собой воду; 

- не поджигать сухую траву и мусор; 

- не оставлять детей без присмотра; 
- купаться только на оборудованных 

пляжах; 
- не забывать о нанесении солнцеза-

щитных средств;
- проветривать салон автомобиля пе-

ред поездкой, брать с собой достаточно 
воды и необходимые лекарства;

- если вы почувствовали недомогание 
за рулём, остановиться, выпить воды и 
умыться;

- правильно выбрать время для дли-
тельных поездок: рано утром или вечером. 

В случае ЧС обязательно звонить по 
телефонам «101» или «112», а также по 
телефону доверия Главного управления 
МЧС по Белгородской области: 8 (4722) 
39-99-99.

Осторожно: жара!  ■ МЧС на связи

 ► Как вести себя 
в аномально жаркую 
погоду, напоминает 
МЧС России по 
Белгородской области.

Этот род войск всегда пользовался 
особой любовью и уважением. Попасть в 
ряды защитников наших рубежей - трудно 
и весьма почётно. 

- Пограничная служба не даёт расслаб-
ляться. Ты постоянно в боевой готовности. 
Нет такого, что пришёл, расслабился. Все 
24 часа ты под напряжением, всё время 
ты чувствуешь себя в строю. Ты знаешь, 
что ты нужен стране, что ты - первый на 
плане, ты первый будешь защищать свою 
Родину. И защищать её так, чтобы, как го-
ворится, враг не прошёл, - рассказывает 
ветеран пограничной службы ФСБ России 
подполковник Павел Мищенко.

Больше 10-ти лет на службу в погран-
войска не призывали солдат-срочников. Но 
желающих стать частью этих подразделе-
ний было немало. Теперь у россиян при-
зывного возраста снова появилась такая 
возможность.

- Редкость такая - попасть именно в эти 
войска, - отметил новобранец Дмитрий 
Фанин.

- Присутствует лёгкий мандраж, но он не 
связан никак со страхом. Скорее, с пред-
вкушением грядущей службы. Для каждого 
гражданина, я думаю, это долг - защищать 
своё Отечество, - поделился другой ново-
бранец Александр Белкин.

Первые 9 человек из Белгородской об-
ласти отправились к месту дислокации на 

прошлой неделе. Службу они будут прохо-
дить в подразделениях Северо-Западного, 
Дальневосточного и Северо-Кавказского 
федеральных округов.

- Надеемся, что ребята Белгородчины 
не подведут нас и по окончании службы 
примут решение стать в ряды контрактной 
службы на родной Белгородчине, на защи-
те нашей белгородской земли, - звучали на 
фоне сирен слова напутствия.

Надёжной опорой и поддержкой для бу-
дущих воинов всегда будут самые близкие 
люди. И пусть в сердце - переживания, а 
на глазах - слёзы, они будут ждать своих 
ребят и с гордостью встретят уже настоя-
щих мужчин. Провожающие не сдержива-
ли тревоги и уносили в сердцах надежду 
на лучшее.

- Мы с ним вместе 9 лет, даже больше 
уже. Колледж окончили. Ну всё, провожа-
ем в путь. Год как-нибудь проживём. По-
том придёт - будем отмечать, - пообещала 
Юлия Новосельцева.

- Тут можно слова Суворова привести: 
«Тяжело в учении - легко в бою». А по ны-
нешним временам это немаловажно, - от-
метил Александр Калинин.

Служба в погранвойсках - это особая 
честь для каждого новобранца. Она откры-
вает большие перспективы и даёт возмож-
ность перенимать опыт у лучших защитни-
ков нашей Родины. 

Долг и честь  ■ Граница

 ► Погранвойска России пополнились новобранцами 
из Белгорода.
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 ■ Разъясняет прокуратура

Не просто свинство
 ► В последнее время участились случаи выброса мусора 

из движущихся автотранспортных средств.

Ф
О

ТО
 Б

О
Р

И
С

А
 Е

Ч
И

Н
А



12 № 26 (2070)
5 июля 2024 г.

НАШ БЕЛГОРОД
gazetanb.ru

Читайте материалы на сайте belnovosti.ru

Год семьи

 ► В канун Дня семьи, любви 
и верности в храме святых мучениц 
Веры, Надежды, Любови и матери 
их Софии белгородским парам, 
прожившим в браке долгую 
и счастливую жизнь, вручили медали 
«За любовь и верность». В их числе - 
семья Гричихиных.

Притяжение противоположностей
Александр Николаевич и Татьяна Михайловна 

Гречихины в прошлом году отметили рубиновую свадь-
бу. Это дата для тех, кто вместе, в горе и в радости, уже 
40 лет. 

Рубин славится красотой и прочностью. Так и семей-
ные отношения, пройдя проверку на крепость уз к этой 
круглой дате, сияют яркими красками. И Гречихины - 
тому подтверждение. 

За четыре десятка лет совместной жизни, вырастив 
сына и дочь, супруги не растеряли добрых чувств и ува-
жения друг к другу. В чём секрет? Ведь, казалось бы, 
они такие разные. Татьяна Михайловна с детства была 
активисткой: комсорг в своей 27-й школе, спортсменка, 
увлекалась плаванием, танцевала в народном коллек-
тиве. А он - спокойный, как сейчас говорят, непубличный 
человек. Приехал в Белгород из Ракитянского района 
после окончания школы, работал на заводе «Энерго-
маш». И пойти в драмкружок при ДК его уговорил сосед 
по общежитию. Василий Иванович был руководителем 
этого театрального коллектива и для постановки спекта-
кля «Белоснежка и семь гномов» ему катастрофически 
не хватало представителей сильного пола. Там будущие 
супруги и познакомились. Девятикласснице Татьяне до-
сталась роль гнома по имени Понедельник, а Саше - 
роль охотника. Молодёжь репетировала и общалась, а 
с приходом тёмных осенних вечеров парень стал прово-
жать девушку домой. И оказалось, им интересно вместе. 
Саша много читал, как и Таня, увлекался фотографией. 
Со временем даже кинокамеру освоил, чтобы снимать 
семейные праздники и поездки. 

Это сейчас молодёжь на западный манер говорит: «У 
них - отношения». А тогда, отвечая на вопросы о моло-
дом человеке рядом с сестрой, брат Тани говорил: «Она 
с ним ходит». 

Вскоре Таня пошла в 10-й класс, а Саша - в армию, 
в ракетные войска. Но дружба не прервалась: два года 
они переписывались. В 1981 году он демобилизовался, 
вернулся в Белгород, на свой завод, где работал элек-
триком-обмотчиком. Его подруга к тому времени стала 
студенткой Белгородского технологического института 
строительных материалов. 

Везде только вместе
Поженились они только повзрослев - через два года, 

в августе 1983 года. Татьяна тогда училась в институте 
на 3-м курсе, и жили молодожёны на съёмной квартире. 
Через год у них родился первенец. Сына назвали Алё-
шей. Дочь Арина появится на свет через пять с полови-
ной лет. А как они радовались, когда получили квартиру! 
Обустраивали её своими руками. 

Татьяна Михайловна говорит, что муж - мастер на 
все руки. Он не только специалист по работе с электро-
оборудованием, (даже стал индивидуальным предпри-

нимателем по этому направлению), но и с высочайшим 
качеством выполняет любую работу. Друзья, приезжая к 
ним на дачу, любуются и красивой беседкой, и удобны-
ми качелями, которые он смастерил. 

Гречихины жили, как многие их сверстники того вре-
мени. Татьяна Михайловна, получив диплом инженера-
экономиста, работала на различных предприятиях горо-
да, Александр Николаевич совмещал работу с учёбой в 
индустриальном колледже. Но главное, что семья для 
них была на первом месте. В выходные все ездили к ро-
дителям в деревню, а если в отпуск, то тоже вместе. 

А в 2005 году, когда дети подросли, и стало побольше 
свободного времени, старшие Гречихины нашли себе 
ещё и общее увлечение. Супруги стали участниками лю-
бительского клуба бального танца «Грация». По этому 
поводу дочь не могла скрыть удивления: «Что это с ро-
дителями происходит? У одних моих друзей в бассейн 
стали ходить, у других теннисом занялись, вы на танцы 
записались!».

Но Татьяна Михайловна и Александр Николаевич ни-
чего странного в этом не видели и с увлечением кружи-
лись и в вихре вальса, и в ритме латиноамериканских 
танцев. 15 лет они танцевали на самых разных площад-
ках, принимая участие в концертах и фестивалях. И это у 
них здорово получалось! Свидетельство тому - почётные 
грамоты, дипломы и ценные подарки. А кроме радости 
творчества, заслуженный хореограф Владимир Бабкин 
подарил им ещё и радость общения. В клубе Гречихины 
нашли новых друзей, с которыми неразлучны до сих пор. 

Они всегда были примером для своих детей, помога-
ли им развиваться и заниматься любимым делом. Сын 
нашёл себя в работе в области компьютерных техно-
логий. Дочь - личность творческая и активный человек, 
не привыкший стоять на одном месте, - окончила музы-
кальную школу по классу фортепиано, Ростовскую кон-
серваторию по классу домры, ещё и играет на гитаре. 
Работала в составе оркестра народных инструментов 
Белгородской филармонии, а сейчас передаёт свои зна-
ния ребятам. И родители гордятся своими детьми.

Так в чём же секрет семейного счастья? Наверное, 
в том, чтобы не терять интереса к жизни и друг к дру-
гу, чтобы объединяли не только общие заботы и хлопо-
ты, но и радости. Вместе - и на дачу, и на лыжах, и на 

море, как Гречихины. Они уже третий год в компании с 
друзьями планируют отправиться в дальний поход. Уже 
сплавлялись по Хопру и Битюгу, теперь будут покорять 
приток Оки - реку Пра в Рязанской области. Пожелаем 
им доброго пути!

Анна БАРАБАНОВА
ФОТО ИЗ АРХИВА СЕМЬИ ГРЕЧИХИНЫХ

Жизнь в вихре вальса
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Литературная гостиная

Как могут в одном человеке сочетать-
ся столь разные таланты? - спросите вы. 
Попытаемся разобраться. Писать стихи 
Лев Харченко начал совсем недавно, 
в 2021 году, после того как впервые во 
многом случайно попал на Литературный 
слэм. С тех пор он стал завсегдатаем 
многих поэтических мероприятий, провёл 
в Белгороде несколько сольных вечеров.

Также Лев активно занимается своей 
музыкальной карьерой, регулярно выпу-
скает новые треки на музыкальных пло-
щадках. Сейчас доступны пять студийных 
альбомов и ряд синглов - всё это выходит 
под псевдонимом Revizzor. Такой ник ве-
дёт своё начало от известной передачи, 
которую на телевидении вела Елена Ле-
тучая. Лет в 14 он пытался снимать свои 
ролики на YouTube и взял псевдоним «Ки-
норевизорро», который потом трансфор-
мировался в Revizzor.

Недавно произошло ещё очень важ-
ное событие в его жизни: Лев получил 
диплом по специальности «Мехатроника 
и робототехника» в Белгородском техно-
логическом университете имени В.Г. Шу-
хова. Пытаясь разобраться, как в нём 
взаимодействуют творческая свобода и 
математическая строгость, я пришёл к 
удивительному портрету, собранному из 
нескольких деталей. Поэтому зарисовку о 
Льве Харченко я решил разделить на ча-
сти, которые получили своё название от 
заголовков его стихотворений, отражаю-
щих тот или иной аспект его образа. 

Чем я отличаюсь от Рыжего
(гражданская лирика)
Не рос в бандитском Петербурге,
Где под окном горланят «мурку»,
И не был дом похож на бункер,
И я далёк от гопаря.

Большая семья, два брата и сестра. 
Родился в марте, отсюда и название од-

ного из его стихотворений - «Мартовский 
лев». Родители, кандидаты наук, с самого 
детства знакомили детей с миром культу-
ры и науки. Лев рассказал, что однажды 
отец привёл его в библиотеку, где ему 
на глаза попалась книга о динозаврах. 
После этого он сильно увлёкся темой, и 
тогда отец свозил его ещё и в Московский 
палеонтологический музей.

С родителями также связана одна за-
бавная особенность Льва. Просмотр кино 
он считает исключительно семейным 
досугом. С детства привык, что все со-
бираются вместе, обязательно включа-
ют старый советский фильм и ужинают. 
Поэтому Лев может воспринимать кино 
только в компании близких людей.

 Физика чёрного неба 
(философская лирика)
Цифры - не бегайте! 
 Функции - прочь вас!
Я и константы убрал в закрома б.
Кто бы исследовал 
 душу на прочность?
Есть ли на свете такой сопромат?

В школе он увлёкся робототехникой 
и даже выигрывал конкурсы со своей 
авторской разработкой «чаедел». Лев 
рассказал, что это была система, кото-
рая могла заварить чай и привезти его 
в нужное место. Сейчас он уже защитил 
диплом и собирается развиваться и рабо-
тать в области робототехники.

Харизматичный, но не экспрессивный, 
талантливый, но обузданный. Подчинён-
ный логике, вымеренный, структуриро-
ванный человек с порядком в голове и 
сердце. Математический склад ума чи-
тается во всём, вылезая проекцией на 
творчество. Лев даже считает возмож-
ным рассчитать качество стихотворения 
с помощью формул. Авторской системе 
по вычислению культурной ценности он 

дал название - «Критерий Ревиззора». 
Сдержанность, расчётливость в каждом 
движении. Я спросил его, не чувствует 
ли он неудобства или даже своеобразной 
наготы во время публичного чтения своих 
стихов. Ответ отрицательный. Поясне-
ние: «Мастерство поэта заключается в 
том, чтобы быть искренним, но не голым. 
Раскрыться не до конца, а только лишь до 
точки своего дискомфорта».

 Счастье иллюзорное 
(любовная лирика)
Счастье ты моё... Иллюзорное?
Где ты есть? Обошёл все места я,
И тебя, хоть это позорно,
Не могу ни забыть, ни представить.

Немного нелепый, Лев сидел на 
набережной около облезлого улично-
го рояля и играл романс Свиридова 

«Метель». Вокруг темнота, только пе-
шеходный мост горел синими огнями, 
отражаясь в зрачках и на глади воды. 
К слову, уже было около часа ночи. Не 
знаю, как он попадал по клавишам, по-
тому что темнота была такая, что я мог 
видеть лишь высокий подрагивающий 
профиль. Но играл он уверенно, мучая 
клавиши, как того ожидал бы сам Сви-
ридов. Восемь лет музыкалки дают о 
себе знать. 

С этим романсом связана красивая 
история из жизни Льва. Как-то раз он играл 
на этом же рояле в парке, и к нему подо-
шла девушка, с которой он впоследствии 
начал встречаться. И когда они расста-
лись, он вернулся туда, и, увидев её из-
далека, сыграл этот же романс и ушёл. 
Рассказав эту историю, он улыбнулся, 
довольный поэтичностью истории и закон-
ченностью действия.

Николай КОРЯГИН

Премия присуждена за книгу «Ру-
салим» (СПб, Алетейя. 2024), стихи 
разных лет. Церемония награждения 
состоялась у Домика Ахматовой в 
Комарово, под Петербургом, в день 
135-летия Анны Андреевны.

Десять лет, прошедшие с момента 
перемещения поэта из Харькова в Бел-
город, поэтические сборники Минакова 
не издавались, хотя его стихи люби-
тели русской словесности неизменно 
находили в журналах «Новый мир», 
«Алтай», «Наш современник», «Плаву-
чий мост», «День и ночь», альманахах 
«День поэзии», антологиях и пр.

В новую, итоговую книгу «Русалим», 
Станислав Минаков включил свои из-
бранные стихотворные сочинения че-
тырёх десятилетий, а также перевод с 
английского короткой и необычной поэ-
тической пьесы нобелиата 1923-го года 
Уильяма Батлера Йейтса «Голгофа».

Обрамляют том высказывания на-
ших пристальных современников, в 
определённой мере поясняющие исто-
ки и эстетику духовного путешествия 
грешной земной души, а также приот-
крывающие «скинию проскинитария» 
(оборот из стихотворения Минакова), 
то есть послание поэта.

Всероссийская премия им. Анны 
Ахматовой учреждена для поддерж-
ки современной русской поэзии, для 
выявления лучших поэтических книг 
минувшего года и поощрения их авто-
ров, а также для повышения интереса 
читателей к современной поэзии, клас-
сической русской поэзии и, в частности, 
поэзии «серебряного века». Учредите-
лем премии является Союз писателей 
Санкт-Петербурга. В жюри премии вхо-
дят известные поэты и критики Санкт-
Петербурга, Москвы, Саратова. 

Юрий АНДРЕЕВ
ФОТО ИЗ ЛИЧНОГО АРХИВА СТАНИСЛАВА МИНАКОВА

Путь в четыре десятилетия  ■ Признание

 ► Белгородский поэт 
Станислав Минаков стал 
лауреатом Всероссийской 
премии имени Анны 
Ахматовой.

 ► Лев Харченко - молодой белгородский поэт, хип-хоп 
исполнитель и робототехник. Не так давно вышла его первая 
книга «Углеводы», а ещё он стал победителем регионального 
чемпионата поэзии. Теперь Лев будет представлять 
поэтическую среду нашего региона в столице. 

Мартовский лев  ■ Портрет
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Материалы полосы подготовил Юрий АНДРЕЕВ

Соревнования в дисциплине «Двое-
борье - тактическая стрельба» прошли 
в Губкине. За призовые места боролись 
14 команд из разных муниципалитетов 
нашего региона. Соревнования длились 
12 часов. Было организовано 20 игро-
вых компьютерных зон для состязаний 
в виртуальном мире и пространство для 

встречи на физическом этапе в игре ла-
зертаг.

В итоге победителем стала команда 
Белгородского района, опередившая 
представителей областного центра, зам-
кнули тройку призёров старооскольцы. 

ФОТО МИНИСТЕРСТВА СПОРТА  
БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ

В очередном матче первенства Рос-
сии белгородские футболисты играли 
в Москве. Матч проходил в час дня и в 
жаркую погоду. Тем не менее команды 
показали неплохой футбол, создава-
ли немало острых моментов. В первом 
 тайме Илья Бурюкин открыл счёт 
 точным дальним ударом. Москвичи 
сравняли счёт в самой концовке перво-
го тайма. 

После перерыва забить могли обе 
 команды, а самый верный шанс на по-
следних секундах встречи не исполь-

зовал Николай Бояркин. Он не реали-
зовал выход один на один. После игры 
наставник белгородцев Виктор Наво-
ченко заметил, что его подопечным не 
хватило хладнокровия в завершающей 
стадии атаки. 

После этой игры салютовцы занима-
ют восьмое место в турнирной таблице. 
Очередной матч наша команда проведёт 
на своем поле 7 июля против лидеров 
турнира - динамовцев из Владивостока. 

ФОТО ИЗ ОФИЦИАЛЬНОЙ ГРУППЫ ФК «СТРОГИНО» 
«ВКОНТАКТЕ»

Соревнования проходили во Влади-
кавказе и собрали более 300 участников 
из 26 регионов России. Наш регион пред-
ставляли три армрестлера.

Лучшими в двоеборье стали спорт-
смены Центра адаптивных видов спорта 
«Вершина» Дмитрий Целих и Алексей 
Гикалов. Также отличилась Анастасия 
Брюнцева из Москвы, которая несколько 
лет выступает за Белгородскую область. 
Она выиграла золотую медаль в весовой 
категории до 80 кг и взяла бронзу среди 
спортсменов-профессионалов в катего-
рии свыше 65 кг.

Тренируют наших спортсменов Миха-
ил Филатов и Вероника Агаджанян.

ФОТО МИНИСТЕРСТВА СПОРТА  
БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ

Здесь проходил чемпионат России по 
стрельбе из малокалиберного оружия. 
Всего за награды боролись 57 атлетов 
из 20 регионов страны.

Андрей Головков одержал победу 
в олимпийском упражнении МВ-3×20 
на дистанции 50 метров. В команд-
ном упражнении МВ-135 (три поло-
жения) бронзовые медали завоевали 
Андрей Головков, Сергей Новосёлов, 

Владислав Лазарев. А на этапе Кубка 
России по стрельбе из малокалиберно-
го оружия Евгений Васильченко стал 
серебряным призёром в упражнении 
ПП-СС.

Подготовили стрелков Сергей Го-
ловков, Ирина Головкова и Олег Ко-
лодезный.

ФОТО МИНИСТЕРСТВА СПОРТА  
БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ

Соревнования проходили с 11 по 21 
июня в Анапе. Наши ребята достойно вы-
ступили во всех дисциплинах. 

В турнире 5х5 они заняли третье место. 
В эстафете баскетбольного мастерства и 
в конкурсе «Забеги» оказались вторыми. 
По итогам всех состязаний белгородская 
команда стала бронзовым призёром. На-
ставник команды Евгений Савкин полу-
чил награду в номинации «Лучший тренер 
фестиваля».

В составе нашей команды выступали 
Андрей Банадыков, Всеволод Васи-
лев, Данил Шаймерденов, Станислав 
Гаспарян, Никита Беспалов, Арсений 
Цапаев, Богдан Дудукалов, Антон 
Курбет, Семëн Духин и Алексей Кури-
ленко, который отличился среди всех 
игроков турнира и был отмечен номина-
цией «Характер команды».

ФОТО МИНИСТЕРСТВА СПОРТА  
БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ

Ничья в Москве  ■ Футбол

 ► «Салют» разделил очки с московским «Строгино». 

Забрались на вершину  ■ Армрестлинг

 ► Белгородцы успешно выступили на Всероссийском турнире 
по армрестлингу памяти Асланбека Еналдиева.

Мяч в кольце  ■ Баскетбол

 ► Баскетболисты СШОР № 4 Белгородской области приняли 
участие во Всероссийском фестивале «Минибаскет». 
Они вернулись домой с медалями.

Точно в цель  ■ Пулевая стрельба

 ► Наши спортсмены успешно выступили на соревнованиях 
по пулевой стрельбе в селе Игнатово Московской области.

 ■ Фиджитал-спорт

Реальное и виртуальное
 ► Команда из Белгорода заняла второе место в первом 

чемпионате области по фиджитал-спорту.

Финальный этап IX Всероссийской лет-
ней Универсиады по плаванию проходил 
в столице Башкортостана - Уфе. Свыше 
300 участников собрались в Центре спор-
тивной подготовки Республики Башкорто-
стан имени Римы Баталовой. 

По итогам состязаний студент БГТУ 
имени В.Г. Шухова Георгий Глазунов за-
воевал две бронзовые медали в плавании 
брассом на дистанции 50 и 100 метров.

Готовил спортсмена к соревнованиям 
тренер Сергей Дрёмов.

Дважды бронзовый  ■ Плавание

 ► Белгородский спортсмен завоевал две медали 
на Универсиаде. 
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По горизонтали: Тренаж. Актёр. Изюм. Калуга. 
Боец. Блюз. Ноги. Ива. Вера. Лего. Нина. Торс. 
Кант. Башмаки. Леви. Моа. Чадо. Шлейф. 
Осина. Фаянс. Особа. Евтерпа. Штраф. Явка. 
Кланг. Новелла. Битюг. Икона. Агдам. Шмат. 
Тора. Мен. Волк. Алет. Омез. Арык. 

По вертикали: Цербер. Жизнелюб. Ркацители. 
Су. Комбикорм. Тыл. Ливанов. Анатаз. Сомо. 
Орда. Империя. Фиалка. Дети. Шарф. Фукс. 
Саксаул. Нива. Буян. Арат. Флагшток. Кобальт. 
Анид. Варваризм. Риял. Варшава. Шайба. Рост. 
Гном. Лицо.  Итака. Аноа. 

Ответы 
на сканворд,
опубликованный 
в № 25
от 28.06.2024 г.

ГОРОСКОП

Источник: gadalkindom.ru

С 8 ПО 14 ИЮЛЯ
Что звёзды обещают

ОВЕН 
На этой неделе вам будет сопутствовать удача при об-
щении с руководством. Результатом может стать продви-
жение по службе или существенная прибавка к зарплате. 
Благоприятный период для обращения в официальные 
учреждения и урегулирования отношений в рабочем кол-
лективе.
ТЕЛЕЦ 
Период неудачен для заключения долгосрочных сделок. 
Велика вероятность нарушения обязательств и судеб-
ных тяжб, которые потребуют значительных  ресурсов. 
Займитесь сбором дополнительной информации, ищите 
альтернативные возможности, не принимайте решения, 
если есть сомнения.
БЛИЗНЕЦЫ 
В первой половине периода велика вероятность фи-
нансовых потерь. Не стоит делать капиталовложений и 
крупных покупок. Возможны конфликты с близкими при 
решении материальных вопросов. Отложите обсуждение 
семейного бюджета, планирование путешествий и поку-
пок.
РАК 
Отсутствие желания искать компромиссы и идти на 
уступки может стать камнем преткновения при общении с 
руководством или обращении в государственные инстан-
ции. Попытайтесь не терять выдержки и самообладания, 
иначе не получится решить проблемы и преодолеть пре-
пятствия.
ЛЕВ 
Удачный период для решения любых задач с недвижи-
мостью. Продавайте, покупайте, начинайте ремонт, вкла-
дывайте финансы в сделки с недвижимостью. Во второй 
половине недели уделите время семье - сделайте то, что 
давно обещали «второй половине». Результат порадует 
и вас самих.
ДЕВА 
Наступил  благоприятный период для деловых зна-
комств, получения финансовой поддержки или укрепле-
ния служебного положения. Следует внимательно при-
слушиваться к тому, что говорят окружающие, велика 
вероятность получения информации, которая поможет 
принять нужное решение.
ВЕСЫ 
Не принимайте поспешных решений. Не поддерживайте 
стороны конфликта, не зная его причин. Не обещайте по-
мощь, если не уверены в своих силах. Вероятно, вами 
манипулируют и заставляют играть по чужим правилам. 
Займитесь обыденными делами и ограничьте общение 
с людьми.
СКОРПИОН 
Период хорош для смены работы и поиска новых ис-
точников дохода. Ваша энергия и коммуникабельность 
позволяет приобрести новые знакомства, в том числе 
влиятельных особ. Путешествуйте, посещайте места с 
большим скоплением людей, не отказывайтесь от при-
глашений на мероприятия.
СТРЕЛЕЦ 
Велика вероятность приятных знакомств, флирта и ро-
мантических приключений. Устройте себе праздник! 
Возможно, такой перерыв поможет взглянуть на суще-
ствующие проблемы со стороны и принять обдуманное 
решение. Но не переедайте и не злоупотребляйте спирт-
ным. 
КОЗЕРОГ 
Удачное время для повышения по службе. Стоит про-
демонстрировать руководству, что вы способны на боль-
шее. Возьмите на себя дополнительные обязанности. 
Проявите инициативу по улучшению микроклимата в 
коллективе. Результат себя ждать не заставит.
ВОДОЛЕЙ 
Не лучший период для ведения бизнеса. Возможны раз-
ногласия с партнёрами, сорванные встречи, незапла-
нированные траты и другие неурядицы. Сейчас нужно 
уделить повышенное внимание документам, чтобы избе-
жать малоприятных моментов в будущем.
РЫБЫ 
Наступил благоприятный период для представителей 
творческих профессий. Муза не только посетит вас, но 
и останется немного пожить. Для достижения самых не-
вероятных результатов необходимо уединение и полная 
сосредоточенность на том, что вы делаете.

Календарь погоды на неделю с 5 по 11 июля
5.7
ПТ

6.7
СБ

7.7
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8.7
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9.7
ВТ

10.7
СР

11.7
ЧТ

Атмосферное 
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Комментарий 
к погоде

Облачно, 
небольшой 

дождь

Переменная 
облачность, 
неб. дождь

Переменная 
облачность, 
без осадков

Переменная 
облачность, 
без осадков

Переменная 
облачность, 
без осадков

Облачно, 
небольшой 

дождь

Облачно, 
небольшой 

дождь
Направление 
ветра З С С-В В С-В С-В В

Скорость
ветра, м/с 2 4 4 2 2 4 5

cgms.ru

Встречаются два бизнесмена.
- Как дела?
- Да вот обобрали до нитки. 
- А я тебе говорил: уголовные морды, а ты всё 
своё: юридические лица, юридические лица.

***
Албанскими учёными изобретён радар, без-
ошибочно определяющий чужие самолёты. 
Принцип действия радара прост: все самолё-
ты, появляющиеся на экране, - чужие. Своих 
самолётов в Албании нет.

***
- Как настроение? Боевое?
- На боевое лицензии нет. Травматическое.

***
Учитель спрашивает ученика:
- Что такое лошадиная сила?
- Это скорость, которую развивает лошадь 
весом 1 кг и ростом 1 метр.
- Да где же ты такую лошадь-то видел?
- А её так просто и не увидишь. Она находит-
ся в Париже, в Палате меp и весов.

***
Когда погода пасмурная, хочется мягкое крес-
ло, плед и книжку.
Когда погода солнечная, - гулять, загорать, 
купаться.
А вот погоды, при которой хочется рабо-
тать, вообще не существует.

***
Раньше людей портил квартирный вопрос. 
Теперь их стал портить вопрос парковочного 
места.

☺■ Анекдоты недели■ Мудрые мысли
Всякая социальная доктрина, пытающаяся разру-
шить семью, негодна и, кроме того, непримени-
ма. Семья - это кристалл общества. 

Виктор Гюго
Любовь - начало и конец нашего существования. 
Без любви нет жизни. Поэтому-то любовь есть 
то, перед чем преклоняется мудрый человек. 

Конфуций (Кун Цю)
Будь верен себе, и тогда столь же верно, как ночь 
сменяет день, последует за этим верность дру-
гим людям. 

Уильям Шекспир

СМОТРИТЕ НАС 
в сети кабельных операторов  

города Белгорода и Белгородской области 

НА 22 КАНАЛЕ 
ПАО «Ростелеком» , МТС,  

«Зелёная точка», «Русич-ТВН»

Телеканал «Белгород 24»

#БЕЛГОРОДМЕДИА

Читайте актуальную информацию  
на сайте www.belnovosti.ru

Подписывайтесь на наши страницы во всех соцсетях
Реклама
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РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ,
ПОЗДРАВЛЕНИЯ

Тел.: 23-14-42
На правах рекламы

Городская среда

Санаторий Оболсуново
в Ивановской области

приглашает на постоянную работу 
МЕДИЦИНСКИХ СЕСТЁР  

по массажу и физиотерапии. 
Соцпакет, предоставление благоустроенного жилья.

Ре
кл

ам
а

Справки по телефону: 8 (49343) 2-16-05

ДЛЯ УХОДА  
за пожилой женщиной  
в Московской области  

ТРЕБУЕТСЯ  
сиделка с проживанием. 
Подробности по телефону:

8 977 412 38 36 (Светлана).

Ритуальные услуги «Харон»
  Доставка тела в морг
  Услуги священника
  Поминальные обеды
  Оформление документов 

на захоронение
  Услуги катафалка, бригады, выкоп, 

закоп могилы
  Полный комплект ритуальных 

принадлежностей (гробы, венки, 
 постельные принадлежности 
и  церковные наборы)
  Оградки, памятники, плитка + установка

8-951-133-88-18 круглосуточно

ГРУЗ 200 
КРЕМАЦИЯ

Ре
кл

ам
а

Для постоянного проживания и ведения хозяйства на взаимовыгодной основе 
приглашается трудолюбивая семья (до 4-5 человек) с опытом работы в сельской 
местности. Хозяйство расположено в Калужской области, возле города Таруса 
(чистое экологическое место) на участке 2 га, несколько жилых строений и хозяй-
ственных построек (два дома, гараж, коровник, несколько птичников, технические 
строения, теплицы), сад (деревья пока маленькие), огород, небольшой виноград-
ник, незаконченный пруд и т. д. В хозяйстве имеются трактор, погрузчик, мини-экс-
каватор. Желательно наличие вашего собственного автомобиля.

Семья обеспечивается благоустроенным жильём - половина одноэтажного 
жилого дома со всеми удобствами (несколько комнат, кухня, с/у, мебель, беспро-
водной интернет), электричество, газовое отопление и др. 

Условия проживания и работы: ваша семья ведёт бизнес по выращиванию 
сельскохозяйственных культур, птицеводству и животноводству (сферы деятель-
ности согласовываются) и реализации полученной продукции. Полученная про-
дукция и доходы от реализации будут делиться в оговоренных пропорциях. 

Очень надеюсь найти действительно работящую семью, способную вести 
большое хозяйство на взаимовыгодной основе! Если предложение заинтересова-
ло, звоните - обсудим.

Тел.: 8 (926) 024-67-64
e-mail: fermer-send@mail.ru
Николай Алексеевич

Реклама

 ► В областном центре 
вновь заработала 
фермерская ярмарка.

Горожане давно ждали, когда вновь 
можно будет купить недорогую продук-
цию от местных производителей.

В минувшую субботу ярмарка про-
ходила на территории крытого паркинга 
ТЦ «МегаГРИНН», чтобы белгородцы 
могли укрыться в случае ракетной опас-
ности. В её работе приняли участие 39 
крестьянских (фермерских) и личных под-
собных хозяйств. Посетителями стали 
порядка 3 тысяч человек. И вот что они 
говорят:

- Все истосковались по ярмаркам, по-
тому что здесь цены, конечно же, отлича-
ются (может быть не на все продукты, но 
в основном). В особенности, я вижу, оче-
реди стоят за яичками…

- Мне нравится то, что здесь можно ку-
пить фермерские продукты, в том числе 
мясо, молочные продукты, сыр. Я привер-
женец натуральных продуктов, поэтому 
всегда посещаю ярмарки.

Горожане могли приобрести здесь 
мясную продукцию, колбасные изделия, 
копчёную рыбу, овощи, молочную про-
дукцию, продукцию пчеловодства, масло 
подсолнечное, фрукты, яйца куриные и 
саженцы по доступным ценам.

Всего было реализовано 4,4 тонны 
фермерской продукции, в том числе ово-
щи и фрукты (2,6 т), мясная продукция 
(1,2 т), молочная продукция (0,5 т), про-
чая продукция (0,1 т), а также яйца кури-
ные (21,5 тыс. шт.). 

Следующая ярмарки будет проходить 
в ближайшую субботу в том же месте.

Алина КОРЧАГИНА
ФОТО БОРИСА ЕЧИНА

- По данным замеров, которые про-
водились в процессе проектирования, 
интенсивность движения на данном коль-
цевом пересечении составляет от 4700 
до 5000 машин в часы пик. Перекрёсток 
со светофорным регулированием, при 
правильном подборе фаз, способен про-
пускать до 6000 автомобилей, - рассказал 
начальник отдела строительства ОГКУ 
«Упрдортранс Белгородской области» 
Пётр Юрьев. 

Протяжённость участка разборки со-
ставляет 600 метров. Кроме замены коль-
ца, планируется увеличить и количество 
полос.

- Будет произведено расширение со 
стороны «Стройландии» до трёх полос, 

со стороны ротонды до пяти полос до-
рожного движения, - пояснил начальник 
ПТО «Белгороддорстрой» Владислав 
Андриенко. 

На время реконструкции автомоби-
листам будут доступны три полосы. Для 
удобства введено реверсивное движе-
ние. До обеда используются две полосы 
в сторону города и одна в сторону Север-
ного, а после обеда наоборот. 

В течение двух недель для удобства 
белгородцев и снижения трафика дорогу 
расширят до четырёх полос. Ввод в экс-
плуатацию нового перекрестка планиру-
ют к концу сентября. 

Николай КОРЯГИН
ФОТО МИНТРАНСА БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ

Автомобилям 
нужен простор

 ■ Транспорт

 ► Чтобы избежать постоянных пробок на северном въезде 
в город, в районе промпарка кольцо меняют на перекрёсток 
со светофором. 

Покупаем  
белгородское

 ■ Проект

Наибольшим спросом у жителей 
города пользовались:
-  борщевой набор (картофель - 

от 25 руб./кг; капуста - от 50 руб./кг; 
морковь - от 80 руб./кг);

- томаты - от 70 руб./кг;
- огурцы - от 85 руб./кг;
- абрикосы - 130 руб./кг;
- черешня - от 270 руб./кг;
- масло подсолнечное от 150 руб./л.;
- яйцо куриное - от 60 руб./дес.


